
a ADELANTADO DE SEGOVIA
Editor-Director: CARLOS HERRANZ CANO 
Edita: “El Adelantado de Segovia, S.L.”

Diario de la mañana fundado en 1901 por Don Rufino Cano de Rueda 
San Agustín, 3 ♦ 40001 Segovia. Telf. 43 72 61 (cuatro lineas) ♦ Fax 44 24 32 

D.L.: SG.7 - 1958. Precio: 150 pesetas

Domingo 5 de noviembre de 1995
Año XCV — Núm 29.244

El grupo abrirá una oficina^n^MadridjDara^gestionar fondos europeos

Escobar representará a las Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad en la FEMP

El alcalde de Segovia, Ra
món Escobar, representará 
a las ciudades declaradas 
por la Unesco como Patri
monio de la Humanidad en 
la Federación Española de 
Municipios y Provincias 
(FEMP), según ha acordado 
este grupo que se reunió 
ayer en Avila.

Asimismo, los alcaldes asis
tentes aprobaron la apertura de 
una oficina que represente a la 
asociación en Madrid, para 
mantener relaciones con las 
instituciones y gestionar las 
futuras ayudas que vengan de 
fondos europeos.

De la reunión de Avila tam
bién ha salido el compromiso 
de crear un carné de visita de 
las siete capitales, que pueda 
ser sellado en cada una de 
ellas, para que a cada turista se 
le haga entrega al final de su 
recorrido de un diploma de co
laborador.

A esta medida promocional, 
las siete ciudades unirán la ho
mologación de sus señaliza
ción y la colocación de un mo-

Un momento de la reunión de los representantes del grupo de ciudades en Avila. EFE

nolito en sus entradas indican
do que son Patrimonio de la 
Humanidad.

La petición de inclusión rea
lizada por la ciudad de Mérida 
será estudiada en la próxima

reunión que se celebrará en 
Cáceres.

Isaac Rabin, 
asesinado por 
un estudiante 
en Tel Aviv

El primer ministro israelí, 
Isaac Rahín, fue asesinado ayer, 
sábado, por un estudiante judío 
de extrema derecha que le efec
tuó varios disparos durante un 
mitin multitudinario por la paz 
en una plaza de Tel Aviv.

Rabin, de 73 años, había re
sultado herido al parecer en la 
espalda y la columna vertebral, 
cuando el estudiante israelí, de 
27 años, efectuó tres disparos a 
corta distancia, que obligaron a 
someterlo a una intervención 
quirúrgica urgente en el Hospital 
Ichilov, de Tel Aviv.

El suceso, que causó conmo
ción en Israel y en el que resultó 
herido de gravedad uno de sus 
guardaespaldas, se produjo al 
concluir el jefe de Gobierno su 
discurso, después de bajar del 
estrado y poco antes de entrar en 
su coche, en el que ingresó san
grando.

Rabin fue ingresado de inme
diato en la unidad de cuidados 
intensivos del citado hospital, 
adonde se desplazaron inmedia
tamente su esposa Lea, el presi
dente israelí, Ezer Weizman, mi
nistros de su Gobierno, diputa
dos y otras personalidades.

(Pág. 16)

El PSOE quiere que se supriman 
los fondos que maneja Lucas
El Grupo Socialista en las 

Cortes de Castilla y León pedirá 
la supresión o, en su defecto, el 
control parlamentario previo, de 
los fondos de acción especial 
utilizados por el presidente de la 
unta, Juan José Lucas, ya que 

consideran que esta partida eco
nómica "es una chequera que el 
Presidente utiliza de manera 
dtscreccional y arbitraria".

Entre las propuestas que los 
socialistas presentarán el mar
es en el debate de las enmiendas

a la totalidad de los Presupuestos 
de la Comunidad de 1996, algunas 
de las cuales fueron adelantadas 
ayer por el portavoz socialista de 
Economía, Jaime González, des
tacan las relativas a las remunera
ciones de los altos cargos de la 
Junta. El PSOE solicitará que és
tas sean publicadas en el Boletín 
Oficial de Castilla y León y apa
rezcan contenidas en aquellas par
tes de los documentos que son 
objeto de publicación.

(Pág. 12)

AL DIA
8 Los 
odontólogos, 
preocupados por 
la saturación 
profesional.

PRÓXIMAMENTE,

9 ASETRA 
denuncia la falta 
de aparcamientos 
para camiones.

^Púg. 5)

Elias anotó ayer cuatro de los 11 goles de Caja Segovia. j u an mar t in10 El servicio 
de gas de Cuéllar 
será gestionado 
por una empresa.

Caja Segovia rompió su mala 
racha y goleó ampliamente al 
Ceuta en el “Pedro Delgado”

LA NOTA MÁS ALTA

13 Detenido otro 
secuestrador de 
Publio Cordón que 
sigue 
desaparecido.

Caja Segovia goleó por I I 
tantos a dos al Ceuta en partido 
disputado ayer en el pabellón 
“Pedro Delgado" y rompió así 
una mala racha de cinco encuen
tros sin conocer la victoria.

No obstante, y a pesar de ese 
amplio resultado, el equipo se- 
goviano no dejó aparcada la 
“crisis" de juego que viene de

mostrando durante las últimas 
jornadas.

Tras una pésima primera par
te, en la que incluso se escucha
ron algunos silbidos en el poli- 
deportivo, Caja Segovia logró 
merced a la presión y al contra
laque golear a los ceulíes. con 
cuatro tantos de Elias.

(Pág. 18)

M.C.D. 2022



2
EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Domingo 5 de noviembre de 1995

Domingo

noviembre

CALENDARIO

PARA HOY:
Van 309 días, faltan 56.
Sol: De 7,48 a 18,08.
Luna: De 16,41 a 04,49.
Luna llena el 7 en Tauro.

SANTORAL

Hoy:Todos los Santos de la 
Compañía de Jesús, Zacarías, 
Isabel, Galación, Epistema, Pilo
teo, Félix, Marcos, Román, Leto, 
Fibicio, Domnino, Teótimo, Sil
vano, Eusebio.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Dr. Ramos. Ctra. de Ví- 
llacastín, 10. (Frente Estación de 
Ferrocarril).

AGENDA
TERMOMETRO

si TEM. MAX. TEM. MIN. PL./M2PROVINCIAS

Avila............ ................ 16,2 7,4
I lurgos.......... ................ 12,0 9,8
León ............ ................ 17,4 7,0
Falencia....... ................ 15,0 6,4
Salamanca... ................ 19,4 5,8
Segovia....... ................ 15,6 8,0
Soria ............ ................ 16,2 11,0
Valladolid ... ................ 17,8 7,8
Zamora ....... ................ 19,8 8,4

1EMPERATURAS SIN CAMBIOS

Lluvia .Muy nutxxo Algopuboeo Granizo Despegado Tormenta moderadoe Nietoiaa

Para hoy, intervalos nubosos. Brumas y bancos de niebla 
matinales dispersos.

Temperaturas sin cambios significativos.
Vientos flojos del SE.
Temperaturas previstas para hoy en la capital: Mínima, 

8 grados. Máxima, 18.

ADEMAS
Hermandad de 

Donantes de Sangre

La Hermandad pone en 
conocimiento de los donan
tes y cuantas personas lo 
deseen que en las oficinas 
de la Hermandad de Do
nantes de Sangre se dispone 
de una cantidad limitada de 
participaciones, en el nú
mero 46.250, para el próxi
mo sorteo navideño del 22 
de diciembre, con la nove
dad que se obsequia con 
cinco pesetas de lotería, por 
cada 500 pesetas que se ad
quieran. Es decir se pagan 
500 pesetas y se juegan 505 
pesetas.

Por otra parte, la Heman- 
dad anuncia a todos los do
nantes y vecinos del barrio 
segoviano de La Albuera 
que el miércoles, día 8, se 
efectuarán extracciones en 
el centro de salud de Sego- 
via II-La Albuera, a cargo 
del equipo de Extracciones 
del Servicio de Homología 
y Homoterapia del Hopital 
General. El horario será de 
17,30 a 19,30.

En la extracción realiza
da en Coca el día 26 de oc
tubre se obtuvieron, de los 
57 donantes asistentes, 52 
unidades de sangre, distri
buidas de la siguiente ma
nera:

— 20 del 0+\ 3 del 0
— 16 del A+\2 del A
— 7 del B+\l del B- 
— 2 del AB+\ I del AB

Empresarios 
“Polígono de 

Hontoria”
El próximo miércoles, 

día 8 de noviembre, a las 
20,30 horas y en el hotel 
“Los Arcos”, se celebrará 
la asamblea extraordinaria 
de la Asociación de Empre
sarios del Polígono de Hon
toria, en la que se analizará 
la situación actual en que se 
encuentra esta zona indus
trial segoviana.

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

La Casa del Siglo XV

— Esculturas y dibujos. Ja- 
kob Engler. Hasta el 17 de no
viembre.

Torreón de Lozoya (Obra 
Cultural Caja Segovia)

— Pintura. Angel Cristóbal. 
Hoy, último día.

— Pintura. Delia García 
Laredo. Hoy, último día.

Sammer Gallery 
(Juan Bravo, 25)

, — “El realismo, hoy". Aldo 
Bahamonde, Goyo Domínguez, 
Soledad Fernández, Antonio 
Miguel González, Eduardo La- 
borda, Juan Carlos Lara, Felipe 
Santamans.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— “Metantra”, de Gregorio 
Otero (pintura e instalaciones). 
Hoy, último día.

Casa de los Picos. 
Escuela de Artes y Oficios

— Pintura y fotografía. Palo
ma Gordo Ollero y César Pérez 
Gozalo. Hasta el 17 de noviem
bre. Horario: De 12,00 a 14,00 
horas y de 18,00 a 20,00 horas.

Sala Unturbe (Casino 
de la Unión)

— Acuarelas. LJ. Labrador 
(miembro fundador del grupo 
Aqua). Hoy, último día.

Teatro Juan Bravo

— “Retales traslúcidos”. Fu
sión técnica entre el grabado y 
la pintura. Carlos Matarranz. 
López. Hasta el 18 de noviem
bre. Horario: Miércoles a vier
nes, de 18,00 a 20,00 horas. 
Sábados y domingos, de 12,00 
a 14,00 horas y de 18,00 a 
20,00 horas.

Bar Santana

Oleos. “Por lierras de Se
govia”. Carlos Juan. Hasta el 15 
de noviembre.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja”, siglo 
XVIII y XIX. “Vidrio europeo”, 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio". “Vidrio artístico con
temporáneo". “Teatro catóptri- 
co esférico".

Horario de visitas: De 11,00 a 
20,00 horas ininterrumpida
mente. Los lunes y los martes, 
las salas permanecerán cerra
das. Lunes y martes, así como 
los demás días, podrán acoger 
a grupos de más de 15 perso
nas siempre que se solicite 
cita previamente.

Notu del CNV: La fundación 
comunica que la exposición "Ja
pón: Vidrio artístico contempo
ráneo" estará abierta hasta hoy, 
5 de noviembre, inclusive. Con
tinúa la venta de las obras de esta 
exposición.

Jardines del 
Palacio Real

Visitas gratuitas a los recintos 
y lugares siguientes:

— “El Laberinto”, ermita de 
San Ildefonso, jardines de “La 
partida de la reina" y piscifacto
ría.

Galería Zaca

— Oleos. Virginia Bu
zón. Hasta el 19 de noviem
bre.

RECOMENDAMOS

V JORNADAS DE 
CONSUMO

Información al consumidor 
sobre publicidad. Se celebrarán 
en el salón de actos del Colegio 
Universitario, los días 7 y 8 de 
noviembre, organizadas por la 
Asociación de amas de casa, 
consumidores y usuarios “María 
del Salto".

El día 7, a las 17,00 horas, 
inugurará las sesiones el alcalde 
de Segovia; a continuación, po
nencia sobre publicidad engaño
sa, a cargo de Carlos I .orna

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho

— Pintura. Patricia H. Az- 
cárate. Del 4 al 30 de noviem
bre.

■ CONVOCATORIAS
APADEFIM

Del 6 al 11 de noviembre, II 
campeonato de mus de APADE- 
FIM, en el hotel “Puerta de Se
govia". Inscripciones, hasta el 
día de inicio del concurso, en el 
bar “Lozoya" en el barrio de La 
Albuera.

Teatro Juan Bravo

Los días 7, 8 y 9 de noviembre, 
“Polo de hielo”, con la compañía 
Ananda Danza. Funciones para 
escolares, en sesiones de 10,00 y 
12,00 horas. 400 pesetas.

Tertulia Taurina
58 Tertulia Taurina de Sego

via. Hoy, lunes, a las 15,00 ho
ras, en el “Mesón Patricia", es
tará como invitado el matador 
de toros Francisco Rivera Or- 
dóñez.

Colegio de Aparejadores 
y Arquitectos

El próximo jueves, día 9 de 
noviembre, a las 19,00 horas, en 
el salón de actos de la sede cole
gial, tendrá lugar la clausura del 
Curso de Seguridad y Salud La
boral que celebra este colectivo 
profesional.

En el mismo acto, se presen
tará la VI edición del Premio 
Caupolicán de la arquitectura 
técnica a la seguridad y salud 
laboral en la construcción.

■ AVISOS
IES Mariano Quintanilla

El centro comunica que hoy, 
lunes 6 de noviembre, se publi
carán los censos electorales, que 
quedarán expuestos en la secre
taría del Instituto para los padres 
y madres de alumnos.

Las reclamaciones se podrán 
efectuar el día 7 de noviembre, 
hasta las 14,(M) horas y la Junta 
Electoral las resolverá el día 8 de 
noviembre.

▼ PRIMITIVA
Sábado, 4

13 22 24

31
Com. 28 
Rein. 6 34

Jueves, 2

2 10 19 23 32 35

▼ BONOLOTO
Viernes, 3

1 22 27 29 33 35 “

Miércoles, 1

r¡12[l?19¡34]35feV

Martes, 31

11 22 30 38 48 49

Lunes, 30

6 7 8 30 42 43 '“j

▼ ONCE

Lunes, 30 89.781

Martes, 31 60.017

Miércoles, 1 —

Jueves. 2 12.579

Viernes. 3 71.701
Serie 196
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UNA COMUNIDAD

Los dineros de los políticos

___________ 3

Un aplauso; 
¿por qué no?

EPOS

Los dineros y patrimonios de 
nuestros políticos ha acapa
rado el primer plano de la 

actualidad desde que la mañana 
de Todos los Santos permitía al 
gran público castellano y leonés 
desayunarse con las casas, co
ches, fincas acciones, bonos y 
obligaciones que poseen los 
consejeros de la Junta de Casti
lla y León. En respuesta a la acu
sación de la oposición socialista 
de falta de cumplimiento del 
compromiso electoral previo al 
28 de mayo, el presidente Lucas 
dio toque de cornetín a todos los 
miembros de su gabinete para 
que facilitasen la relación de bie
nes patrimoniales a la Dirección 
General de Medios de Comuni
cación de la Junta, de modo que 
ésta la vehiculase hacia la pren
sa, la radio y las televisiones, la 
nacional y las locales, de la Co
munidad.

Hacía un par de semanas que 
el propio Lucas había enviado el 
acta notarial que recoge todos 
sus bienes patrimoniales, con el 
afán de demostrar que el cargo 

17
9

público no servirá para un enriquecimien
to más allá del derivado de las remunera
ciones propias del cargo que ostenta. Pre
sidente y consejeros del PP quieren mos
trar a la ciudadanía sus posesiones actua
les para que, cuando dejen el cargo los 
suspicaces puedan contrastar lo que tie
nen y lo que tenían antes de comenzar la 
actividad política.

Plausible iniciativa, aunque carente de 
mayor interés como no sea el morboso. 
Desde que José María Irujo y Jesús Men
doza, periodistas de Diario 16, destaparon 
el Caso Roldán, indagando en los registros 
de la propiedad de ciudades varias para 
hallar las muchas propiedades del ex di
rector general de la Guardia Civil, difícil
mente adquiribles con su buen sueldo, 
todo ciudadano de este país está sujeto a 
que le saquen los colores si su patrimonio 
entra dentro de lo que se denomina enri
quecimiento ilícito. Es la grandeza de una 
democracia y de un sistema de libertades 
que, mejor o peor, funciona en España. La 
declaración pública de sus bienes por par
te de los miembros de la Junta ha coinci
dido con la polémica suscitada en el seno 
del PP de los sueldos de sus alcaldes, una 
polémica que conllevó toque de atención 
en el Comité Ejecutivo regional celebrado 
en Valladolid con el mismísimo Alvarez

Cascos de controlador.
Los alcaldes de Salamanca, Falencia y 

Burgos aparecieron en el punto de mira 
de las críticas. El primero por supuestas 
irregularidades en sus percepciones al 
quedarse con el sueldo de senador y las 
dietas de alcalde, porque así el paquete es 
más sabroso, dando una sensación de 
oportunismo poco ejemplarizante. El se
gundo por subirse el sueldo cerca de tres 
millones al año, rompiendo la imagen que 
siempre quiere dar el PP desde que José 
María Aznar pasó por estos lares. Y el 
tercero por tener un sueldo de doce millo
nes al año, herencia de José María Peña, a 
quien se le consentía porque iba por libre, 
pero que difícilmente se le tolera a su 
sucesor dentro del partido por la “cochi
na" imagen. Por cierto señores Niño y 
Moriera súbanse el sueldo, no se lo bajen; 
por lo que diré a continuación.

Aunque sé que voy contra corriente, 
reclamo mejores sueldos para nuestros 
dirigentes. En contra de la mayoría de los 
ciudadanos, en contra del señor Aznar, en 
contra de muchos colegas periodistas, rei
vindico salarios más altos para nuestros 
políticos, de modo que ello nos permita 
disponer a los mejores hombres y mujeres 
del espectro y, por otro lado, desaparezcan 
tentaciones de meter mano al cajón. Unas

JOSE LUIS GUERRERO (leal)

altas remuneraciones propicia
rán fichajcs de políticos compe
tentes, al igual que la empresa 
privada contrata directivos ca
paces con altos emolumentos. Y 
a su vez esa alta remuneración 
puede acabar con las prácticas 
delictivas para cubrirse el riñón; 
aunque con el “todos queremos 
más” de la canción el enrique
cimiento ilícito no se sabe dónde 
puede acabar. Manejan presu
puestos multimillonarios, de
tentan cargos de alta responsa
bilidad, son muchos los trabaja
dores que están bajo su control 
y además deben administrar los 
intereses del colectivo ciudada
no. Parece razonable que sus 
sueldos estén en la élite. Yo les 
pagaría más; y les exigiría mu
cho más.

Al igual que se hace en la 
empresa privada, deberían tra
bajar con criterios de producti
vidad. Ocurre que el hombre de 
la calle ve ai político más pró
ximo al funcionario que al direc
tivo de una multinacional ; y 
huelga decir la imagen que se 

tiene en este país del funcionariado. El día 
que alcaldes, presidentes de diputación, 
consejeros y demás hierbas trasmitan a la 
gente de a pie una imagen de eficacia y 
competitividad y no sólo manejen ambos 
conceptos en eslóganes electorales, ese 
día habremos ganado ai ciudadano para la 
causa que aquí defiendo y se justificará 
que los siete millones año sean catorce.

Uno de los problemas que a los ojos del 
ciudadano ofrece el sueldo de un político 
es que entre las dietas, los pluses, las de
dicaciones exclusivas, los gastos de rep
resentación y otras gabelas más el salario 
base no se sabe dónde acaba el conjunto 
de las remuneraciones. Como dice un 
buen amigo no es tanto lo que ganan como 
lo que no gastan. Algunos disponen de 
casa, muchos de coche, otros de teléfono, 
los almuerzos de trabajo se justifican a 
diario; y por si fuera poco a alguno se le 
ocurre regalar joyas a las esposas de los 
altos cargos del Ministerio. íCojonudo!, si 
no fuera porque lo pagamos todos.

Se hace difícil al hombre de la calle, el 
que paga con sus impuestos el gasto pú
blico, que los dirigentes acuden al cargo 
no con la idea de servicio, sino con la de 
forrarse, como hace poco manifestó un 
dirigente valenciano del PP en una decla
ración tan sincera como irresponsable.

Ante la poderosa apariencia 
del villancico a San Frutos, 
que cada año conmueve 

nuestra conciencia segoviana, 
cabe preguntarse, cómo podría 
corresponder el oyente, allí bajo 
las columnas hercúleas de la Ca
tedral, a la desinteresada colabo
ración de los paisanos, que pu
sieron su esfuerzo al servicio del 
cántico espiritual y que una vez 
más regalaron al santo, unas ho
ras de esfuerzo y ensayo perso
nal.

Yo siempre tengo que luchar 
para que no se me escapen las 
lágrimas. Debe ser a causa del 
gran contraste entre la voz blan
ca delicada y aparentemente in
defensa del niño solista y la fuer
za arrolladora de las voces que le 
siguen, conjuntadas en un coro 
popular y voluntarioso. Además 
percibo a través de las notas, una 
sensación de común fraternidad, 
que une a un pueblo, encontrado 
y crispado en otras ocasiones.

Están dados pues, todos los 
ingredientes necesarios para una 
manifestación final. Cabría el 
aplauso. Un aplauso de agrade
cimiento y consideración hacia 
los intérpretes instrumentales y 
corales.

Sin embargo, el carácter sa
grado del lugar y el hecho de 
comenzar la misa acto seguido, 
parecen inhibir al público, que se 
disgrega guardando para sí su 
sentimiento.

Me acordé de una beatifica
ción, a la que asistí casualmente 
en enero pasado. Al acabar la 
misa y cuando el Papa abando
naba el Baldaquino, la muche
dumbre asistente emitió un cáli
do aplauso, que se hizo más que 
patente en toda la Basílica de 
San Pedro. Fue una forma es
pontánea de agradecer el esfuer
zo continuado de evangeliza- 
ción y la presencia en el aconte
cimiento de Su Santidad.

Digo yo que ese aplauso, po
dría producirse en nuestra Cate
dral, (una vez demostrada, con el 
ejemplo anterior, su no irrespe
tuosidad), para felicitarnos lo
dos por la unión producida entre 
la música, el esfuerzo humano y 
el recuerdo de un San Frutos, 
que se sentiría alagado (digo yo), 
ante ese respaldo infonnal que 
siempre aporta una ovación.

PLAZA MAYOR
LA CASA DE LA MONEDA
------------------------------------------------------------------ --  P.M.C.

los ' a £U'cn **cvara una estadística de los proycc- 
u, promesas, acuerdos, Firmas, tratados, etc., etc., 

ciuc |Sc.v‘c,ncn anunciando en favor de Segovia, y 
se- ° |UVld cslamos a la espera de que la mayoría 
asnmk ltlad’nos cnconlraríamos con unas cifras de 
drí r°’ dc bochorno. En esas estadísticas ten- 
Mon^|C CSlar incluidu- c|aro es, la Casa de la 
cha |C a’ P°r CU^U recuPeración tanto hemos lu- 
dei- ? U|n<)S Pocos (y° e* M110 menos, pero no he 
coin ° .C ^°ner m* granito de arena), obteniendo 
déh i’. rCS^UCSlu llnos débiles movimientos, unas

* es gestiones y. en definitiva, un olvido prác- 
‘^ainente total del tema.
mcr-'10 CS Poixlue *u ^asa de la Moneda no lo 
vahU^/1/'00 Porclue parece que hay puntos insal- 
Prc|CS * anlC *°S u*gunos se atemorizan, y 
vez ICren n° remover las aguas. Y así una y otra

•’ un lema y otra, un caso y otro. Y la ciudad

perdiendo personalidad, perdiendo la Casa de la
Moneda, perdiendo huertas típicas, perdiendo edi-
Hcios singulares, perdiendo mucho del encamo
que tuvo hasta hace unos años. Ahora, sí, pese a
algunos, continúa con un cierto encanto, pero un
tanto cohibido, aprisionado, casi ahogado, diría
que minúsculo, porque el conjunto de la ciudad,
sus callecitas y plazuelas, se están modiheando, o 
van siendo invadidas, o eslán camino de la destruc
ción. .

Así de claro, y que no me vengan los defensores 
de lo moderno diciendo que Segovia no tema cua
lidades suficientes para dar “calidad de vida", 
como ahora se dice, sin necesidad de hacci las 
barbaridades que se han hecho y se siguen hacien
do. Lo siento por quienes se molesten, pero es que, 
como a unos pocos segovianos más. “me duele la 
ciudad.

Exento, Ayuntamiento de Segovia 
------------ANUNCIO-----------

Aprobado inicialmente por el Ayu ntamiento Pleno en sesión del día 2 de 
noviembre actual, el expediente de aprobación de nuevas Ordenanzas del 
precio público por suministro, saneamiento y depuración de agua y de la 
Tasa por inscripción en pruebas selectivas; así como de la modificación de 
las Ordenanzas de la Tasa de servicios de recogida y tratamiento de resi
duos sólidos urbanos; de la Tasa por los Servicios de Bomberos; del precio 
público por estacionamiento de vehículos en las vías públicas sujetas a la 
Ordenanza de Regulación del Aparcamiento (O.R. A.); del precio público por 
el aparcamiento municipal de la Estación de Autobuses; del precio público 
por actividades deportivas; del precio público por instalaciones deportivas; 
del impuesto sobre vehículos de Tracción Mecánica y del impuesto sobre 
el incremento del valor de los terrenos de naturaleza urbana; así como de 
la derogación de la Ordenanza del precio público por el uso de sanitarios 
públicos, queda expuesto al público para examen y reclamación durante el 
plazo de treinta días hábiles contados desde el siguiente al de publicación 
de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia. Las reclamaciones 
habrán de formularse por escrito y presentarse en el Registro General de 
este Ayuntamiento dentro del indicado plazo.

Segovia, a 2 de noviembre de 1995.
EL ALCALDE. Fdo.: Ramón Escobar Santiago

M.C.D. 2022
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“Orquesta de señoritas” en el Juan Bravo

Un psicoanálisis de la 
vida humana en el 

umbral
En Orquesta de señoritas, Jean Anoilh hace una reflexión 

acerca del ser humano en uno de los momentos críticos de su 
existencia: el paso a la jubilación. Retrata a unos personajes, 
con certeza, a través de la regresión nostálgica. Los Come
diantes de Buenos Aires, en una correcta interpretación, inten
taron emocionar más que hacer reflexionar. El público aceptó 
el juego de ser espectador.

_____________________ MANUEL S. SANZ

El punto culminante de la 
obra, el climax en términos tea
trales, se alcanza cuando la or
questa canta y baila La Cama- 
güeyana. En este encuentro se 
mezclan el pasado, el presente 
real y un futuro inexorable en 
forma de papelito que transmi
te una petición a la orquesta. Es 
ese instante, el ridículo de los 
personajes se mezcla con la 
comprensión y la compasión. 
En ese momento, el público 
emocionable ríe a placer por lo 
que ve y el intelectual reflexio
na con amargura por lo que 
siente.

Y es que no es posible más 
que hacer el ridículo cuando el 
ser humano se empeña en no 
adaptarse a sus condiciones 
mentales y físicas, porque el 
tiempo y las nuevas circunstan
cias son implacables.

Anoilh hace un retrato per
fecto de siete personajes en el 
umbral de la vida. Y para foto
grafiarles se sirve del psicoaná
lisis, no tanto como terapia 
sino como nostálgica regre
sión.

La añoranza, el recuerdo, in
dudablemente que no son el 
tema de esta Orquesta de seño

ritas, ni siquiera la descripción 
de caracteres. Jean Anoilh refle
xiona sobre los conflictos del ser 
humano y los pone en un balnea
rio, evocadora imagen de deca
dencias, en donde los recuerdos 
se entrecruzan con la incapaci
dad.

De este modo, los personajes 
van desgranando su pasado: el 
marido, el amante, la actuación 
como solista, el tiempo perdido, 
los amores secretos, la entrega, 
la incomprensión, las colabora
ciones políticas...

El autor, en cierto modo, jus
tifica en el pasado la condición 
humana que retrata en la se
cuencia inicial. Así, descubre 
en sus personajes las carencias 
afectivas que se traducen en 
crueldad, el fracaso sexual que 
se refleja en el acoso y en la 
insatisfacción general, la debi
lidad mental que se muestra en 
el alcoholismo y en la sumi
sión, la soledad, la beatería, la 
inseguridad, los celos. En fin, 
de entre las miserias humanas, 
al autor sólo le faltó poner la 
envidia porque, claro, no era ni 
provinciano ni español.

Los Comediantes de Buenos 
Aires hicieron una puesta en 
escena correcta, incluida su ac-

Los actores bonaerenses hicieron una correcta puesta en escena de la obra. PEÑALOSA

tuación. No aportaron nada nue
vo, si acaso las entradas y salidas 
por la sala para involucrar al pú
blico. Pero aquello no podía ser 
creíble a no ser deque sequisiera 
decir que el público era tan de
cadente o necesitado de regene
ración como los clientes habi- 
tualesdel balneario.

El espectáculo se veía desde 
fuera porque el autor lo escri
bió de esa manera, distante 
para poder reflexionar. Sin em
bargo, Los Comediantes... qui
sieron conmover al público re
saltando los momentos dramá
ticos y cómicos, pausando la 
escena hasta llegar el aplauso 

despuésdecadaentradaosalida, 
al finalizarcadacanción.

Por otra parte, la interpreta
ción estuvo en la misma línea 
de corrección, sin amanera
mientos ni sobreactuaciones 
que hubieran sido muy fáciles, 
y sin dejar que se cayeran los 
personajes por falta de aten
ción.

Fic h a t éc n ic a ■
Orquesta de señoritas de Jean Anoilh
Reparto: Pepe Pascual, Franky Huesca, Alberto Magallares, Car

los La Rosa, Jorge Cassino, Andrés Fernández y Miguel de Grandy
Dirección: Jorge Butrón
Compañía Los Comediantes de Buenos Aires

Teatro Juan Bravo de Segovia, días 3 y 4 de noviembre

En otro orden de cosas, un 
mayoritario público parlanchín 
y femenino se emocionó con la 
obra como si de una telenovela 
se tratase; el asunto se prestaba 
a ello. Y otro público menos 
numeroso y asiduo al “Juan 
Bravo” redescubrió una gran 
obra y una excelente interpre
tación.

LOS PLASTICOS a
Pinturas de P. Gordo

El coche que compró 
Matisse

Delia García Laredo: La lontananza de la 
espalda, el cerro de los muslos

_________________ ANTONIO MADRIGAL

En el paisaje urbano nues
tro de cada día, los protago
nistas —aparte de los peato
nes— son abundantes, varia
dos y variopintos: Buzones de 
correos, fuentes más o menos 
horteras, veladores de cafe, 
escaparates de tiendas, 
kioskos de prensa, y un am
plio etcétera de “mobiliario 
urbano" municipal.

Pero sobre lodo, ahí están 
los automóviles, los perso
najes por excelencia del si
glo XX; ahí están por lodos 
los lados, disputándonos es
pacios, haciendo irrespira
bles las plazuelas y las ca- 
llcj as.

Años 50 y Dixieland

El pintor P. Gordo (al igual 
que lo hace en el terreno de la 
historia marginal el dibújame 
genial Roben Crumb), “hin
cha" los automóviles, nos los 
presenta orondos en sus versio
nes “años cincuenta" (tipo 
“Haiga"), con sus grandes ale 
las e impúdicas “popas" infla 

das, con sus horlcras colorines 
de tonos pastel y guinda. Pare
cen decirnos: “¿Esa es la civi
lización por la que suspiráis? 
¡Pues lomad macarrismo!". P. 
Gordo también nos présenla 
unos cuadros con divcrlidas or
questinas de Jazz y Dixieland, 
con sonoros trombones de va
ras y brillantes saxos.

Los colores son libres, el trazo 
es jugoso y descarado, y el pintor 
añade a su paleta refulgentes 
oro y pialas.

También nos of rece P. Gor
do interiores con adolescen
tes leyendo en lánguidas pos- 
luras revistas revistas llenas 
de animales fanláslicos. Eslos 
dibujos de las revistas junto 
con los estampados de los si
llones y alfombras, se expan
den por lodo el habitáculo 
como si lucra una bendición 
malissiana que cae de los cie
los.

P. Gordo es un pintor ex
presivo. dicaz y muy intere
sante. (Zaguán de La Casa de 
los Picos: Escuela de Arles y 
()ficios).

_________________ ANTONIO MADRIGAL

La pintora Delia García La- 
redo contempla y reflexiona el 
cuerpo humano en sus más va
riadas pinturas y cscorzos. El 
cuerpo en sí es un continuo 
mensaje y ello es ignorado 
(cuando no ocultado) por mu
chísimas personas. ¿Acaso so
lamente son los ojos o la pala
bra los que comunican?. Si así 
se piensa se está en un grandí
simo error: Las manos, el lorso, 
los muslos, el busto, y lodo ello 
sumado en armónico conjunto, 
puede expresar muchas cosas, 
muchos sentimientos, muchos 
aféelos; puede comunicar con 
los demás cuerpos.

Sólo el absurdo horror de de
terminadas religiones por la 
naturaleza del cuerpo humano 
y sus exigencias elementales, 
ha hecho que se niegue en mu
chas ocasiones tanta belleza (a 
Miguel Angel se le cubrieron 
los genitales desnudos de la 
Capilla Sixtina con púdicas y 
estúpidas bragas...)

La pintora Delia García La- 
redo ama los cuerpos masculi
nos y femeninos, los pinta con 
delicadeza y con austeridad de 
colores de forma expresiva y a

EL ADELANTADO

Una de las obras de García Lorenzo.

veces velada, y consigue que 
muslos y senos a veces se con
fundan con lejanías del paisaje: 
cerros y lomas.

Ella nos viene a decir: Herma
nos. nuestros cuerpos son her
mosos. son dignos, son por lo 

lamo amables; cuerpo y espíritu 
son un lodo individual, necesita
do de ser valorado.

Eso parece decirnos justa
mente su cuadro n° 7. una suave 
mujer durmiente. (Salas de “E* 
Torreón de Lozova").

M.C.D. 2022
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García Cantalejo ~ 
duda de la 
necesidad de 
una raqueta de 
giro en Bernuy

El grupo celebró^yer reunión ordinaria en la capital abállense

Escobar, designado representante de 
las ciudades Patrimonio en la FEMP

ILOSA

un 
hín 
i la 
ela 
aba 
nos 
jan 
ran 
)re-

I

___________ EL ADELANTADO

El procurador socialista por 
Segovia. Angel Fernando Gar
cía Cantalejo, ha observado cier
tas dudas sobre la necesidad de 
una intersección o raqueta de 
giro que la Consejería de Fo
mento de la Junta de Castilla y 
León está construyendo entre la 
carretera CL-601 (Valladolid- 
Puerto de Navacerrada) y el ca
mino de Bernuy de Porreros.

Según García Cantalejo. este 
tipo de obras, “que tan necesa
rias son para el tráfico que regis
tra esta carretera, se torna abso
lutamente extraña en esta oca
sión”. El procurador opina que 
este camino no se utiliza ni para 
dirigirse en coche a Bernuy de 
Porreros ni a ningún otro muni
cipio cercano.

“Porque imposible es dirigir
se en coche por un camino de 
tierra por el que malamente se 
cabe y que, además, es el camino 
más largo para llegar a ese mu
nicipio”, matiza.

Según el procurador, es que 
cuando se ve finalizar la obra y 
se ve que el asfalto se acaba en 
la intersección y el camino se 
queda de tierra, tal cual estaba, 
“es cuando las dudas empiezan a 
florecer".

García Cantalejo pregunta al 
titular de Fomento y vicepresi
dente de la Junta, Jesús Merino, 
"¿a quien beneficia usted ha
ciendo esa obra?” y añade: “A 
los coches no, desde luego, pues 
esperando horas y horas, este 
procurador no ha visto a ninguno 
transitar por el citado camino, 
cosa lógica, pues ningún con
ductor está tan loco como para 
circular por allí”.

Una gasolinera
, En opinión del procurador so

cialista, "la única zona asfaltada 
que coincide con la intersección 
es la de una gasolinera allí ubi
cada".

Las ciudades españolas 
Patrimonio de la Humani
dad acordaron ayer en Avila 
designar al alcalde de Sego
via, Ramón Escobar, como 
representante de este grupo 
en la Federación Española 
de Municipios y Provincias 
(FEMP).

__________________ AURELIO MARTÍN

El grupo de ciudades decla
radas por la Unesco como Pa
trimonio de la Humanidad ce
lebró ayer su reunión ordinaria 
en Avila, donde se aprobó am- 
npliar su número e incorporar 
a Córdoba, alcanzando ahora 
la cifra de siete: Avila, Cáce- 
res, Córdoba, Salamanca, San
tiago de Compostela, Segovia 
y Toledo. Sin embargo, quedó 
pendiente para la próxima reu
nión, que se celebrará en Cáce- 
res, la incorporación de Méri- 
da.

Entre otros acuerdos, los 
representantes de las ciudades 
aprobaron dirigir un escrito a 
la FEMP, en el que se realiza 
la propuesta para que dentro de 
la Comisión de Urbanismo y 
Patrimonio de esta organiza
ción exista un representante 
del grupo, designándose al 
efecto al alcalde de Segovia, 
Ramón Escobar.

También se aprobó la reali
zación de un proyecto común 
con el fin de suprimir los car
teles de publicidad instalados 
en los recintos históricos y de 
otro por el que las siete ciuda
des homogeneizarán su infor
mación y folletos de monu
mentos y rutas turísticas.

Tras conocer que la UNES
CO ha concedido al grupo una 
ayuda de tres millones de pe
setas, se adoptó el acuerdo de 
realizar un proyecto de diseño 
y montaje de un monolito de

Escobar explica la ciudad al ministro de Exteriores de Israel, Simón Peres, a la derecha en la foto.

señalización a la entrada de 
cada una de las capitales, con 
el mismo diseño para todas, en 
el que aparezca el nombre de 
la ciudad y, debajo, la lista del 
resto. El grupo decidió refor
mar sus estatutos y que la pre

Pasaporte turístico
_____________ ______________________AM
De la misma forma que los visitantes de la 

Expo’92 de Sevilla se afanaban por sellar su 
pasaporte, con el fin de tener un recuerdo de 
los pabellones de los diferentes países del 
mundo que iban viendo, las ciudades Patrimo
nio de la Humanidad van a contar con el suyo.

Ayer, el grupo aprobó crear un pasaporte 
para quienes visiten estas ciudades con mar
chamo de la UNESCO, que se irán sellando en 
cada una de ellas. Cuando se complete, el 
pasaporte deberá ser remitido al grupo y la 
persona recibirá un diploma como colabora
dor y contribuyente al Patrimonio de la Huma

nidad. Entre otros acuerdos, el grupo estimó 
asistir a las ferias turísticas de Londres y de 
Bruselas, así como a FITUR, de Madrid.

Los representantes del grupo —que se fi
nancia con la aportación anual de seis millones 
de pesetas por cada uno de los municipios— 
conocieron sendas propuestas de las dos em
presas que se han presentado al concurso para 
gestionar una una oficina permanente del gru
po en Madrid, de próxima apertura, adjudicán
dosela a la empresa OPE. Esta “embajada" en 
la capital de España coordinará las relaciones 
con diversas instituciones tanto nacionales y 
autonómicas, como europeas.

sidencia pase a ser por un año. 
desde ayer, la ostenta Cáceres y 
luego pasará a Salamanca, que 
ahora ocupará la vicepresidencia. 
Asimismo cambió la denomina
ción del cargo de secretario gene
ral, que pasa a llamarse secreta

rio, con el fin de no confudir 
esta figura funcionarial con la 
de los ayuntamientos. El car
go, que será permanente para 
dar unidad al grupo, recaerá en 
Sonsoles Guiilén, archivera 
del Ayuntamiento de Avila.

riiu 
ita-

sta- 
ave’ 
-El

Sin ser mal pensados —aña
de , no cabe otra explicación 
Para que la Junta de Castilla y 
León haya realizado allí esa in
tersección, lo que no deja de ser 
una pésima e injusta utilización 
c os fondos públicos para be- 

ncticio ¿de quién señor Meri
no?”.

A través de una pregunta par- 
'amentaria, García Cantalejo 
quiere saber cuál ha sido la razón 
e realizar esta intersección y de 

quien partió la orden de realizar
a mientras que pide la copia del 

pediente de contratación de la 
ra. titulada “Intersección en la 

petera CL-601 con el camino 
via)"^11^ P°rrcros (Sego-

En el Boletín de Castilla y 
nnkr dcl 110 juEo pasado se 
l uoiico una resolución del Ser-

L'o Territorial de Fomento de 
, Uelcgación de la Junta por la 

ce^k0 haCla PÚMeo. una vez 
hur .rada la corrcsPondicntc ad- 
rp,.|LaCIÍ>n pt)r eonlralación di- 
)hr.a'i1,110 Sc cargo de la 
a j4,.a empresa Revestimientos 

vallicos, por 9,K millones de 
pesetas

El PSOE no quiere que la 
autovía de Avila aísle a 
municipios segovianos

____________________ EL ADELANTADO

El grupo de diputados provin
ciales del PSOE ha presentado 
una moción, para que se debata 
en el próximo pleno, con la que 
se pretende dar una solución con 
el fin de que la autovía de Avila 
no provoque el aislamiento de 
municipios segovianos ni daño 
ecológico.

En la moción, el portavoz so
cialista, Jesús Olmos, recuerda 
que la Federación Empresarial 
Segoviana (FES) apoyaría el tra
zado de la autovía desde Avila a 
la autopista A-6 por El Espinar, 
si el Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio Am
biente (MOPTMA) se compro
mete a mejorar la carretera N
I 10, con el fin de no aislar a 
municipios afectados, como Vi- 

i llacaslín, Navas de San Antonio,

Zarzuela del Monte y Santa Ma
ría del Cubillo.

Medio ambiente
Tras reconocer la importan

cia de las vías de comunicación 
para el desarrollo económico 
de los pueblos y su incidencia 
en el medio ambiente en mayor 
o menor medida, según su tra
zado, los socialistas piden a la 
Diputación que estudie con los 
ayuntamientos afectados las 
posibles soluciones que evita
rían su aislamiento, en caso de 
llevarse a cabo el trazado 2, 
apoyado con reservas por la 
FES, por la localidad de El Es
pinar.

También piden que se analice 
este trazado, que determinaría el 
menor impacto ecológico y las 
salidas o nudos de unión más

FERNANDO PENALOSA

El PSOE quiere que la autovía de Avila provoque el menor daño.

convenientes.
Por último, el PSOE quiere 

que del resultado del estudio y

del análisis de dicho trazado se 
haga la propuesta para su ejecu
ción por el MOPTMA

M.C.D. 2022
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La organización cuenta con 6.000 asociadas en la provincia de Segovia

Las amas de casa celebrarán las 
jornadas de consumo esta semana

La Asociación Provincial de Amas de Casa y Consumidores, 
“María del Salto” última los preparativos de la que su presiden
ta, Julia González, asegura que es “la más importante de las que 
realizan a lo largo del año”, las Jornadas Provinciales de Con
sumo. Esta organización, que comenzó sus actividades para este 
año en Octubre, dedicará estas jornadas a la publicidad.

______________ FERNANDO SANJOSE

La Asociación Provincial de 
Amas de Casa, Consumidores 
y Usuarios “María del Salto”, 
que comenzó sus actividades 
para el presente curso escolar 
el pasado 9 de octubre, organi
zará los próximos martes y 
miércoles las “Jornadas Pro
vinciales de Consumo", que en 
esta ocasión se dedicarán a la 
información al consumidor so
bre Publicidad.

Esta será la quinta edición 
de unas jornadas que tienen ca
rácter anual y que es además el 
eje central de las actividades 
que realiza esta asociación du
rante todo el curso.

El martes por la tarde se des
tinará a la inauguración de las 
Jornadas, en el que estará pre
sente el alcalde de la ciudad, 
Ramón Escobar, salvo cam
bios de última hora, además de 
realizarse la primera ponencia, 
a cargo del Catedrático de la 
Universidad Complutense de 
Madrid, Carlos Lema Devesa, 
que hablará al auditorio sobre 
la publicidad engañosa.

El miércoles, comenzará la 
jornada con la ponencia titula
da “Utilización de la mujer en 
la publicidad”, a cargo del pro
fesor de la Universidad Com
plutense, José Sánchez Parra.

La “Publicidad subliminal" 
será la ponencia que realizará 
el también profesor de la Com
plutense, Juan Quesada.

La Asociación de Diabéticos 
inaugura nuevo curso con 

problemas económicos
_________________________ RS,

La Asiociación provincial de 
Diabéticos Españoles, (ADE), 
que agrupa a más de cuatrocien
tas personas, realizó ayer la 
apertura oficial del nuevo curso, 
en el que se tratará de continuar 
con los programas del pasado 
periodo, en el que “hemos hecho 
aguas”, según Ma Angeles Diez, 
—que sustituía al presidente en 
la apertura del curso—.debido a 
la falla de ayudas por parte de la 
Junta de Castilla y León, “que no 
llegan, aunque se han solicita
do".

Según Diez, la colaboración del 
Patronato “Colonia Varóla" ha 
ayudado a ADE a “salvar un poco 
el año, sobre lodo en lo que se 
refiere a las actividades con Colo
nias infantiles, que sirven para in
tegrar a los niños diabéticos.

El pasado curso quedaron 
pendientes por falta de recursos 
los cursos de reciclaje para per
sonal sanitario, los de formación

Desde las cuatro de la tarde 
se desarrollará una mesa re
donda en la que intervendrán 
el jefe de la Sección de Consu
mo de la Consejería de Fomen
to de la Junta, Salvador Pue
bla, los dos profesores que par
ticiparon en las ponencias y el 
presidente de la Asociación de 
Detensa de los Consumidores 
ante la Publicidad, Walter 
Plettenberg.

A la clausura, a las cinco y 
media de la tarde, asistirá el 
Delegado Territorial de la Jun
ta, Luís Pérez de Cossío.

Gran organización
La Asociación de Consumi

dores “María del Salto", se en
cuentra integrada en la Confe
deración Nacional (CEACU), 
formando además parte de su 
junta directiva.

En CEACU se integran to
das las asociaciones de consu
midores de España, excepto 
las de Zamora, —que se inte
grará próximamente—, y Bar
celona.

La presidenta de la asocia
ción segoviana, Julia Gonzá
lez, asegura que esta es una de 
las organizaciones con más 
asociadas, “yo creo que no nos 
ganan ni las agrupaciones po
líticas”, avalándo sus palabras 
con las cifras; 6.000 asociadas 
en Segovia, unas 49.000 en 
Castilla y León y 400.000 en 
España.

para los propios asociados y la 
celebración del “día del Diabéti
co”, que según Diez se celebrará 
a finales de este año o principios 
del siguiente.

ADE necesita, además del mi
llón aportado ya por el Patronato 
Colonia Varóla, otro millón y 
medio más, que permitiría que la 
asociación “se pusiera al día”.

El Concejal de Servicios So
ciales y Presidente del Consejo 
Social de la Zona Norte, Angel 
Gimcno, aseguró que “el Ayun
tamiento está dispuesto a echar 
una mano a la Asociación”, a la 
que calificó como uñado las más 
eficaces en Segovia.

Las peticiones sobre subven
ciones realizadas por ADE al 
Ayuntamiento en anteriores le
gislaturas, han sido siempre re
chazadas.

Ante esta falta de subvencio
nes, ADE estudia, según su nue
va secretaria, Paloma Amado, 
“buscai nuevas fórmulas de 11-

Julia González, en la sede de la asociación provincial. j u an mar t in

La segoviana cuenta ade
más con 23 delegaciones loca
les, que abarcan la totalidad de 
la provincia.

La financiación de estas aso
ciaciones corre a cargo de las 
cuotas que pagan las mujeres 
que la forman, —1.500 pesetas 
mensulaes—, algunas subven
ciones de organismos como la 
Diputación, calificada como 
“un tanto escasa” por la presi
denta segoviana, y la Junta de 
Castilla y León, como máximo 
soporte económico a través de la 
Asociación regional.

Los problemas que más 

JUAN MARTIN
El doctor Francisco García pidió mayor concienciación social.

nanciación, para lo que nos ven
dría muy bien que aumentara la 
concienciación de la gente".

El doctor Francisco García 
Sánchez, farmacéutico do Aten
ción Primaria, fue el encargado 
de realizar la conferencia inau
gural, resallando que alrededor 
de un 5 % de la población está 
afeclada por este problema.

García, que expuso casos clí

preocupan a sus asociadas, se
gún Julia González, es la nece
sidad de que se cree un sueldo 
por parte del Estado para las 
mujeres que trabajan como 
amas de casa, que además de
berían cotizar en la Seguridad 
Social, “sobre todo para poder 
atender a sus hijos correcta
mente”, afirmó.

Del mismo modo, Julia 
González se muestra segura de 
que, “contrariamente a lo que 
se está diciendo, la familia es 
el eje de la sociedad y sin ella, 
no es posible imaginarse un 
orden social”. 

nicos a modo de ejemplo sobre 
la evolución de la enfermedad, y 
sus complicaciones, solicitó más 
medidas de educación, para que 
se vean reducidas las complica
ciones que se presentan.

También se refirió a la evolu
ción positiva que se está dando 
en el terreno de los trasplantes, 
que ofrece “muy buenas pers
pectivas" para los pacientes.

Los sindicatos 
de enseñanza 
irán a la huelga 
contra la “Ley 
Pertierra”
____________ ____________ ES|

Todos los sindicatos de ense
ñanza pública, —ANPE 
CCOO, CSI-CSIF y FETE- 
UGT—, a los que se han unido 
STE, CIG y CNT, han convoca
do una concentración frente al 
Ministerio de Educación y Cien
cia en Madrid el próximo día 7.

Los sindicatos, que critican la 
“Ley Pertierra" denuncian el 
“nulo interés del Ministerio de 
Educación por afrontar los autén
ticos problemas de la enseñanza”.

También critican la aplica
ción, a través de esta ley, de nue
vos recortes presupuestarios 
que, a su juicio, tendrán una in
cidencia negativa en las dotacio
nes de las plantillas y en las ade
cuadas condiciones para la co
rrecta implantación de la Refor
ma Educativa, además de afectar 
gravemente la situación laboral 
del profesorado.

Los sindicatos piden además 
al profesorado que realice un 
paro de cinco minutos el mismo 
día de la concentración, pero una 
hora antes, a las 12 de la mañana.

En apoyo de las movilizacio
nes, se solicita también que los 
profesores envíen telegramas al 
Ministro de Educación, Jeróni
mo Saavedra, en la calle Alcalá 
n° 34 de Madrid, con el texto 
“No a la ley Pertierra", acompa
ñado por la firma del Claustro 
del centro.

Una larga lucha
El sindicato STE de Segovia 

recuerda que desde hace casi un 
año, con la aparición del borra
dor de la ley, toda la comunidad 
educativa mostró su oposición, 
por no haberse consultado a las 
agrupaciones de trabajadores de 
la enseñanza, algo que persi
guen, sin éxito, desde entonces.

STE advierte que en la con
sulta que se realizó el pasado 
mes de mayo, más del 80% 
del profesorado se manifestó 
en contra del Proyecto de 
Ley.

Con la amenaza de huelaga, el 
MEC, que no retiró su texto se 
vio obligado a abrir un proceso 
negociador, manteniéndose reu
niones que arrojaron “resultados 
negativos" según los sindicatos.

El proceso negociador que
dó roto el 26 de septiembre, 
cuando el Gobierno trasladó el 
texto al Parlamento, sin incluir 
las propuestas aprobadas uná
nimemente en la Mesa de nego
ciación, iniciando entonces to
dos los sindicatos un encierro 
en las dependencias del Minis
terio.

Fue entonces cuando STE 
solicitó una huelga unitaria en 
todo el territorio nacional que 
no fue secundada por el resto 
de sindicatos, por lo que deci
dieron posponer su convocato
ria para el principio del curso 
1995-96.

La huelga, considerada "im
prescindible" por STE. coincidi
rá con la víspera de la votación 
de la ley en el Congreso de lo> 
Diputados, que se realizara el d|J 
8 de nov iemhre.

M.C.D. 2022
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CONTINUAN HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE
Es una nueva oportunidad de descubrir los Días Mágicos Citroén con nuestras grandes ofertas 

en todos los modelos.
Magníficos regalos en equipamiento que, como por arte de magia, Citroén convierte en dinero. 

Le esperamos en todos nuestros Concesionarios sólo hasta el 30 de Noviembre.
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riTROÉN AX
325.000
PIAS. DE REGALO 

EN EQUIPAMIENTO

Joven, divertido, con bajo consumo y, ahora, dispuesto para que lo equipe a su gusto Elija. Por e|emplo: 
•Aire acondicionado •Pintura metalizada •Equipo de radio •Llantas de aleación.

Y además, si ahora financia su AX, no pague la primera cuota hasta Jumo del 96.

CITROENjnc
350.000
PTAS. DE REGALO 

EN EQUIPAMIENTO

2.250000
PTAS.**

Robusto y fiable. Todo un campeón en carretera perfectamente equipado según elija. Por ejemplo:
•Dirección asistida •Frenos ABS •Airbag conductor •Dispositivo de arranque codificado «Cierre centralizado «Elevalunas eléctrico delantero.

,ITPOÉN XANI1A

Líder en potencia. Excelente en prestaciones. El Citroén de los más exigentes en el nivel de los grandes turismos. 
Y ahora, se lo ofrecemos a un precio excepcional.

Y ¡SORPRESA! SI USTED LO PREFIERE 
LE REGALAMOS EL VALOR DEL EQUIPAMIENTO EN DINERO

111- -■ . .
lli- I ‘ .

I .^miento según versiones. Plena promocional no acumulable. Válido para vehículos en stock. “PVP recomendado. Incluye IVA, impuesto de matnculación, transporte y olería promocional no acumuladle Válido para vehicutos en stock

li' NO TE IMAGINAS LO QUE CITROÉN PUEDE HACER POR TI

CITROÉN
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Antonio Muñoz Diez j u an  mar t in

La asociación de 
vecinos 
“Aniceto 
Marinas” renovó 
su directiva
_____

La Asociación de Vecinos 
“Aniceto Marinas” del barrio de 
San Millán, puso fin en la noche 
del viernes a la situación de in
certidumbre sobre su permanen
cia con la renovación de su junta 
directiva en la asamblea extraor
dinaria celebrada en sus locales.

Los vecinos del popular ba
rrio segoviano —que no asistie
ron en gran número a esta con
vocatoria— eligieron como nue
vo presidente del movimiento 
vecinal en San Millán a Antonio 
Muñoz Diez, que junto a su nue
va junta directiva se hará cargo 
de la asociación por un periodo 
de dos años.

Muñoz Diez,—que pertene
ció a la directiva de la FES en el 
mandato de Carlos Gila— fue 
propuesto para este cargo por un 
grupo de vecinos del barrio, se
ñalando que su principal objeti
vo será el de “colaborar para que 
San Millán sea lo mejor posi
ble”.

“Creo que era el momento de 
aportar mi esfuerzo personal 
para hacer un barrio mas habita
ble —dijo— ya que ahora me 
encuentro mas libre de responsa
bilidades y espero que mi es
fuerzo sirva para algo".

Aunque todavía no ha sido 
definitivamente constituida la 
junta directiva (que se completa
rá en la asamblea convocada 
para el 16 del presente mes), la 
intención de Muñoz Diez es la 
de realizar un estudio concien
zudo de la situación del barrio, 
para posteriormente mantener 
un encuentro con las autoridades 
municipales. Asimismo, expre
só su deseo de colaborar con la 
Federación Provincial de Aso
ciaciones de Vecinos, aunque 
pidió “un poco de tiempo" para 
analiza! el oslado del barrio.

En este sentido, Elena San 
Anlolín, secretaria de la Asocia
ción “Aniceto Marinas" afirmó 
que la idea es “volver a trabajar 
con la Eedcracion para prestar
nos un mutuo apoyo", y rccupe- 
lai el contacto enhe ambas insli 
Iliciones

Finalizaron los trabajos del XVIII Congreso Nacional de la SEOEPYC

Los dentistas consideran “alarmante” el 
número de colegiados que ejerce en España
El vicepresidente del Con

sejo General de Colegios de 
Odontólogos de España, 
Eduardo Coscolín Fuentes 
mostró ayer su preocupa
ción por la gran densidad de 
profesionales que ejercen en 
España, afirmando que la 
“ratio” de dentistas por ha
bitante en ciudades como 
Madrid, Barcelona o Valen
cia “empieza a ser alarman
te”.

_________________ M. GALINDO
El doctor Coscolín Fuentes 

—que participó en las jornadas 
del XVII Congreso Nacional 
de la Sociedad Española de 
Odontoestomatología Preven
tiva y Comunitaria (SOEO- 
PYC) que fue clausurado ayer 
en el hotel “Puerta de Sego- 
via— señaló que actualmente 
existen más de 12.000 dentis
tas censados en los distintos 
colegios profesionales reparti
dos por toda España, lo que en 
su opinión hace que el panora
ma para los estudiantes que en 
un futuro pretendan ejercer 
esta especialidad esté "bastan
te oscuro".

“Actualmente, existen uni
versidades en las que sólo el 
15 por ciento de alumnos que 
finalizan la carrera han podi
do establecer consultas pro
pias —explicó el vicepresi
dente del Consejo General—, 
mientras que los demás em
plean su tiempo en cursos de 
posgrado y tesis doctorales 
porque no ven claro el pano
rama".

La fuerte competencia y el 
elevado número de profesio
nales dificultan sobremanera 
la pervivcncia de un joven 
dentista, lo que le obliga en 
muchos casos a que las empre
sas de “leasing” que les facili
tan los costosos equipos médi
cos tengan que retirárselos al 
no poder hacer frente a los pa
gos.

Eduardo Coscolín responsa
bilizó a las administraciones 
sanitaria y educativa de esta 
situación, afirmando que en la 
actualidad existe “una verda
dera plétora de profesionales” 
debido al solapamicnto del 
“numerus clausus” con la fir
ma de convenios con países 
iberoamericanos.

“Los convenios firmados 
por el Gobierno permiten la 
llegada de un aluvión de licen
cias a nuestro país —dijo— 
que son convalidadas por el 
Ministerio de Sanidad, lo que

HERNIADOSn
Aparato HERNIUS AUTOMATICO, lavable y sin tirantesA medida y molde para cada caso Garantías hasta cinco años

VISITA EN SEGOVIA: Martes día 7 de Noviembre, 
de 9 a 12, en el Hotel Los Linajes, Dr. Velasco, 9.

------VISITAMOS TODA CASTILLA-LEON-------

!■ C D Kl III O Rbla.Catalunya, 34 - Barcelona Telf. (93) 488 02 1611 C Í11X I V O Montera, 32 - Madrid (91) 531 33 27

EMPRESA NACIONAL DEDICADA A LA 
FABRICACION Y VENTA DE NAVES 

--- Precisa para SEGOVIA---------

DELEGADO
COMPATIBLE CON OTRAS ACTIVIDADES

Teléfono (983) 29 32 11

JUAN MARTIN

Eduardo Coscolín, a la izquierda, conversa con un congresista en el transcurso de las jornadas.

provoca una mayor masifica- 
ción en la profesión”.

Etica y responsabilidad
Uno de los aspectos más im

portantes del Congreso Nacional 
de la SEOEPYC celebrado en 
Segovia fue el debate mantenido 
entre los profesionales sobre los 
aspectos éticos del ejercicio de la 
odontología, en el que participa
ron profesores de distintas uni
versidades españolas.

En este sentido, el vicepre
sidente del Consejo General de

Compromiso, apoyo y solidaridad
_____________________________________MX3,

En las conclusiones elaboradas por el XVII 
Congreso Nacional de la SEOEPYC, aparecen 
repetidamente las palabras “compromiso” y 
“apoyo" para expresar la voluntad de los 
odontólogos de contribuir a mejorar la salud 
oral de la población española.

En este sentido, los dentistas destacan en 
primer lugar la necesidad de incorporar la 
disciplina de Etica en los estudios de odon- 
toestomatología, así como introducir las nue
vas tecnologías para facilitar a los profesiona
les las bibliografías mas específicas y actuales 
en temas de salud pública y odontología pre
ventiva.

Asimismo, solicitan de las autoridades po
lítico-sanitarias el compromiso para mejorar 
en materia de salud oral; y para ello se com
prometen a fomentar el apoyo en educación

para la salud en los centros escolares, y a crear 
programas comunitarios de salud bucodental 
para personas de edad avanzada.

Odontología sin fronteras

Por otra parte, la SEOEPYC expresa su 
decidido apoyo a las organizaciones no guber
namentales creadas en el seno de la profesión, 
como en el caso de “Odontología sin fronte
ras", que agrupa a profesionales y estudiantes 
preocupados por la salud dental de aquellas 
personas con menos recursos. Esta organiza
ción ha puesto en marcha el Programa de 
Atención Localizada, en la que los voluntarios 
atienden gratuitamente en los locales de la 
sede central de Madrid. Asimismo, están lle
vando a cabo un programa de colaboración 
multifocal, donde el odontólogo atiende a las 
personas en su propia clínica.

Odontólogos destacó la im
portancia de la incorporación 
de esta especialidad a la prác
tica profesional, señalando 
que los sanitarios “tienen que 
tener una gran responsabilidad 
frente a la sociedad, que hay 
que demostrar día a día”.

“Indudablemente, la socie
dad está tomando un camino 
por la laxitud en cuanto a los 
valores —manifestó— y en 
profesiones como la nuestra, 
que tienen un carácter plena
mente vocacional, hay que 

exigir cada vez mas para que 
no se dejen arrastrar por el ma
rasmo de una sociedad icono
clasta frente a los valores tra
dicionales".

En el plano científico, los 
dentistas dedicaron el trabajo 
de este Congreso Nacional al 
estudio de la prevención de 
enfermedades como la caries 
y la piorrea, que en opinión 
del doctor Coscolín son “los 
dos grandes azotes de la hu
manidad en lo que se refiere 
a la boca”.

M.C.D. 2022
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Lu Agrupación 
Segoviana de 
Empresarios de 
Transporte (ASETRA)
se muestra muy 
preocupada ante la 
falta de aparcamientos 
para camiones en la 
capital teniendo en 
cuenta “los altos 
impuestos que pagamos 
al Ayuntamiento ’. Por 
otra parte, su 
presidente, Carlos Gila 
Lorenzo, considera que 
la salida de ASETRA 
del seno de la 
Federación 
Empresarial Segoviana
(FES) ha supuesto el 
fortalecimiento del 
propio colectivo de 
transportistas.

Los transportistas aseguran que la salida de la FES supuso su propio fortalecimiento

ASETRA muestra su preocupación ante 
la falta de aparcamientos para camiones

___ ________ JESUS MARTINEZ CALLE

ASETRA considera necesario 
que se dote a Segovia capital de 
aparcamientos para vehículos 
pesados, ya que, a su juicio, es 
"irracional tener camiones de 40 
toneladas estacionados en las in
mediaciones del cuartel de la 
Guardia Civil".

Por otro lado, el presidente de 
los transportistas, Carlos Gila 
Lorenzo, estima que su salida de 
la FES ha permitido fortalecer su 
propia asociación y concentrar 
esfuerzos para la solución de sus 
problemas. La inauguración a 
principios del pasado verano de 
sus nuevas oficinas, situadas en 
el número 13 de la avenida Fer
nández Ladreda, ha hecho posi
ble también la ampliación de los 
servicios que hasta ahora se ve
nían prestando a sus asociados.

ASETRA asegura que con su 
marcha de la FES ha mejorado 
además sustancialmente su si- 
uación económica, aunque ésta 

ultima "nos debe más de un mi- 
on y medio de pesetas”.
Tres son los frentes a los que

JUAN MARTIN

La mayoría de los camiones de la capital estacionan en las proximidades del cuartel de la Guardia Civil.

mayores esfuerzos está dedican
do la ejecutiva que preside Gila 
Lorenzo: el apoyo al afiliado, el 
intentar conseguir nuevas in
fraestructuras y la formación del 
sector.

Espíritu emprendedor

En el primero de los aparta
dos, ASETRA está facilitando 
servicios de asesoría fiscal y la
boral a sus más de 400 asociados 
y “tratamos de transmitir —aña
dió su presidente— un espíritu 
emprendedor a los jóvenes sego- 
vianos a través de acuerdos que 
desarrollamos con la jefatura 
provincial de Tráfico para pro
mover entre ambas instituciones 
actividades de seguridad en el 
transporte”.

En segundo lugar, el sector 
intenta conseguir nuevas in
fraestructuras que beneficien a 
los transportistas y al resto de los 
segovianos como una nueva es
tación de autobuses o una termi
nal de carga.

El tercer aspecto que preocu
pa a la patronal es la formación

de los empresarios y colabora
dores del gremio. En este senti
do, se han impartido durante lo 
que va de año, entre otros, cursos 
relativos a conducción racional, 
preventiva y de mercancías peli
grosas.

Muy de cerca sigue también 
ASETRA las mejoras que se es
tán emprendiendo en determina
das carreteras, pues, en su opi
nión, cualquier progreso en ese 
apartado “supondrá un beneficio 
en la economía general de la re
gión. Así, Gila destacó el gran 
esfuerzo que el Gobierno regio
nal está haciendo para que exista 
una buena red de comunicacio
nes y de infraestructuras, aunque 
”no vendrían mal mayores in
versiones en la provincia, funda
mentalmente para desdoblar la 
carretera entre Valladolid y Se
govia, y la que une esta capital 
con San Rafael".

Especialmente interesados se 
muestran los transportistas en la 
construcción de una circunvala
ción en Segovia, ya que “resulta 
muy imprudente el paso dé vehí

culos pesados por el casco urbano, 
lo que desgraciadamente ha pro
vocado algún accidente mortal”. 
“Sin olvidar nuestros monumen
tos arquitectónicos —apuntó 
Gila—, convendría exigir una vez 
más al MOPTMA la puesta en 
marcha de esa variante”.

Intrusismo

Según anunció el día que ac
cedió al cargo, el nuevo presi
dente de ASETRA ha mantenido 
la línea de estrecha colaboración 
con la Guardia Civil y la Admi
nistración, iniciada por su ante
cesor Ramón Menéndez, para 
facilitar la erradicación de los 
ilegales que actúan en el sector.

En busca de la unidad de todo 
el transporte, Gila ha asistido 
también a varias reuniones de la 
patronal regional FENTRA y de 
la nacional Confederación de 
Empresarios de Transporte de 
Mercancías (CTME); mientras 
mantiene conversaciones para 
alcanzar convenios con socieda
des de seguros y empresas para 
impartir cursos de informática.

Carlos Gila 
considera 
vital un 

cambio de 
Gobierno

__________________________J.M.C.

El presidente de ASE
TRA, Carlos Gila, consi
dera fundamental un cam
bio en el Gobierno Central, 
pues, a su juicio, “tenemos 
un Ejecutivo maniatado, lo 
que provoca efectos muy 
negativos en la economía 
del país”.

En la actualidad, los em
presarios del sector “han 
de enfrentarse al estanca
miento de las tarifas del 
transporte tanto de mer
cancías como de viajeros, 
al retraso en los pagos por 
parte de las distintas admi
nistraciones, y a los pro
blemas de cualquier indus
trial derivados del déficit 
público como son el alto 
precio del dinero, la eleva
da fiscalidad del gremio 
por los carburantes y las 
desproporcionadas pólizas 
de seguros”, explicó Gila.

El presidente del trans
porte no se explica cómo 
en Europa se apoya a su 
sector, debido a su carácter 
estratégico, mientras que 
en España “resulta más 
caro comprar un camión 
que en Bélgica, el litro de 
gasóleo es también más 
costoso que en Francia y, 
por último, el mercado de 
trabajo es excesivamente 
rígido", lo que en ningún 
caso “nos permite compe
tir en igualdad de condi
ciones con el resto de paí
ses de la Unión Europea".

“No queremos el despi
do libre —advirtió Gila—, 
sino poder dimensionar 
nuestras empresas en fun
ción de cuáles sean las ne
cesidades del mercado, ya 
que, a veces, éste se en
cuentra en fase alcista y 
necesitamos un gran nú
mero de recursos huma
nos, mientras que otras 
está descendente y tienes 
que seguir manteniendo a 
esos trabajadores".

VERIFIQUE GRATIS SUS AMORTIGUADORES / j 

900/181 18b
LE RECORDAMOS REVISE SUS AMORTIGUADORES CADA 20.000 Kms.

^MONROEF
amortiguadores

Máxima seguridad en carretera
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VILLA DE
CUELLAR

Dos empresas han solicitado ya la licencia administrativa para realizar la distribución

El Ayuntamiento renuncia a prestar y 
gestionar el servicio de suministro de gas

Con la unanimidad de to
dos los grupos políticos rep
resentados en la corpora
ción, el pleno municipal 
aprobó la renuncia del 
Ayuntamiento a su derecho 
de prestar y gestionar el ser
vicio de suministro de gas en 
el municipio. En consecuen
cia en un futuro próximo 
este servicio será ofrecido a 
los consumidores por em
presas privadas u otras con 
participación pública.

_______________________ S. GUIJARRO

Este punto del orden del día 
fue aprobado prácticamente 
sin discusión, ya que todos los 
representantes políticos esta
ban de acuerdo en que no era 
conveniente ni necesario que 
el Ayuntamiento asumiera ese 
compromiso.

En la comisión informativa 
de Bienestar Social se estudió, 
con anterioridad a la celebra
ción del pleno, este asunto y 
fue emitido un dictamen en el 
que se renunciaba a la presta
ción y gestión de este servicio, 
a los efectos previstos en la 
legislación vigente sobre dis
posiciones básicas para un de
sarrollo coordinado de actua
ciones en materia de combus
tibles gaseosos.

Este acuerdo municipal será 
comunicado a los servicios co
rrespondientes de la Junta de 
Castilla y León. Con esta deci
sión el Ayuntamiento de Cué- 
llar se une a otros varios muni
cipios segovianos que también 
han renunciado a la prestación 
y gestión del servicio de gas.

Sobre este asunto solamente 
se produjeron dos breves inter
venciones, la del alcalde por el

S GUIJARRO

El pleno del Ayuntamiento aceptó unánimemente el informe de la Comisión de Bienestar Social.

equipo de gobierno y la del 
portavoz del Grupo Popular.

El alcalde, Octavio Cantale- 
jo, destacó el acuerdo unánime 
de todos los grupos municipa
les en renunciar a las faculta
des que sobre este tema conce
de la ley, por estimar que la 
prestación de este servicio por 
parte del Ayuntamiento no es 
conveniente.

Por su parte el portavoz popu
lar, Juan Carlos Llórente, mani
festó que su grupo apoyaba tam
bién la renuncia porque entendía 
que era lo mejor para Cuéllar y 
que la privatización de servicios 
es, en muchos casos, no sólo 
buena sino necesaria.

Dos empresas
En relación con este tema 

del gas dos empresas han soli
citado la concesión adminis
trativa para realizar la distribu

ción de gas canalizado en el 
término municipal. Los expe
dientes están siendo tramita
dos por la Junta de Castilla y 
León a través de la Consejería 
de Economía.

Las empresas peticionarias 
de la concesión son Distribui
dora Regional de Gas, S.A., 
con domicilio en Valladolid, y 
Repsol Butano, S.A., con do
micilio en Madrid.

La primera empresa solicita la 
concesión para realizar el sumi
nistro de gas canalizado (gas na
tural o aire propanado) para usos 
domésticos, comerciales e indus- 
triaies. El proyecto contempla la 
construcción de unaplantade aire 
propanado de distribución a me
dia presión y una inversión de 
180 millones de pesetas.

Por su parte Repsol Butano 
pretende realizar el suministro 
de gas propano canalizado y 

gas natural también para uso 
domésticos, comercial e indus
trial. Para ello sería necesario 
la construcción de una estación 
de almacenamiento y red de 
distribución a media presión 
con canalización de polietile- 
no.

El presupuesto del proyecto 
que pretende poner en marcha 
Repsol es de 182 millones de 
pesetas y solicita un periodo de 
concesión del servicio de 75 
años.

Ambas solicitudes de con
cesión para la distribución de 
gas canalizado en el término 
municipal de Cuéllar están en 
fase de información pública. 
Los proyectos pueden ser con
sultados en el Servicio Territo
rial de Economía de Segovia 
hasta el 21 de noviembre.

También pueden presentar
se alegaciones.

El cine-club 
“La Strada” 
reanuda su 
actividad tras 
el verano
_________________________ S. GUIJARRO

El cine club “La Strada”, cuya 
sede está en el complejo recrea- 
tivo-cultural-hostelero Ditiram
bo, ha reanudado su actividad 
tras el periodo veraniego con la 
programación de una serie de pe
lículas en formato vídeo que se
rán proyectadas a lo largo del 
mes de noviembre.

La promoción se inició el pa
sado viernes con la película “En
trevista con el vampiro" (1993), 
de Neil Jordán, y finalizará el día 
27 con “Kika” (1993), de Pedro 
Almodóvar.

Las sesiones se realizan de 
viernes a lunes y dan comienzo 
a las 22 horas. La asistencia a las 
proyecciones está abierta a los 
socios del cine club y al público 
en general.

Los filmes programados para 
este mes son en total 16, realiza
dos entre los años 1992 y 1994. 
Entre las películas figuran “La 
edad de la inocencia" (1993), de 
Martín Scorsese, “Fresa y cho
colate” (1993) de Alea y Tabío, 
“El fugitivo”, 1993, de Andrew 
Davis, y “Rapa Nui” (1994), de 
Kevin Reynolds.

Este cine club es el último re
ducto de los aficionados locales 
al llamado séptimo arte, ya que 
desde hace varios años Cuéllar 
carece de este espectáculo al es
tar cerradas las dos salas que fue
ron abiertas a principios de los 
años sesenta.

Sin embargo el cine cuenta 
con buen número de aficiona
dos, por lo que el nuevo equipo 
de gobierno que dirige el 
Ayuntamiento está realizando 
gestiones para conseguir que 
Cuéllar cuente con una sala co
mercial.

LA SEÑORA

Los tributos municipales podrán pagarse 
hasta el próximo día 16 de diciembre

D- María Sauz Benito 
(Viuda de FRANCISCO RINCON LOPEZ) 

Ha fallecido en Segovia
A ios 91 años de edad

Después de recibir los Sanios Sacramentos v la bendición de Su Sanlidád 

D. E. P.
Su hijo, José Rincón Sanz; hija política, M- de los Angeles 

Martín Lomillos; hermano, Antonio; hermanas políticas, Gre- 
goria Mínguez y María Rincón; nietos, bisnieto y demás familia, 

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana día 6, alas 

12 de la mañana, en la iglesia parroquial de Santo Tomás.
La misa de privilegio se oficiará el día 7, a las 10 de la mañana, en dicha iglesia.
El cadáver recibirá cristiana sepultura, a las 11,30 horas de hoy, en el 

cementerio del Santo Angel de la Guarda.

CASA DOLIENTE: Tanatorio San Juan de la Cruz.

_________________________ S. GUIJARRO

Hasta el próximo día I6 del 
mes de diciembre estará abierto 
el plazo para que los habitantes 
de Cuéllar realicen los pagos de 
diversos tributos y precios públi
cos de carácter municipal.

Los conceptos a pagar son el 
impuesto de actividades econó
micas (antiguas licencias fisca
les), lasa de recogida de basuras, 
entrada de vehículos a través de 
aceras, cuarteles y cuarteles pi- 
narejos.

Hasta el día I6 de diciembre 
se pueden realizar los pagos en 
periodo volunlario; a partir de 
esc momento, el Ayuntamiento 
incrementará los recibos que aún 

no hayan sido abonados en un 20 
por ciento, en concepto de recar
go de apremio y con un interés 
del 11 por ciento anual hasta el 
día en que esas deudas sean sal
dadas.

Los pagos pueden realizarse 
directamente en el servicio de 
recaudación del Ayuntamiento 
en horario 9 a 13,30 horas, o en 
cualquiera de las oficinas de los 
diferentes bancos y cajas de aho
rro.

Enajenación de terrenos 
públicos

Por otra parle, el Ayuntamien
to ha ratificado en sesión plcna- 
ria, con la unanimidad de lodos 

los grupos políticos con repre
sentación en la corporación mu- 
nipal cuellarana, sendos acuer
dos adoptados por las juntas ve
cinales de las entidades locales 
menores de Arroyo de Cuéllar y 
Chatún para enajenar varios te
rrenos, sobrantes de vías públi
cas.

En la localidad de Campo de 
Cuéllar, estos terrenos están si
tuados en las calles Las Proce
siones y El Campo, plaza de 
Los Espejos y carretera de Arc- 
valo, todos dentro del casco ur
bano.

En Chatún, el terreno sobrante 
de vía pública enajenado está si
tuado en la calle Mudrián.

M.C.D. 2022
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SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

El alcalde niega que el 
Ayuntamiento haya 

“abandonado” a Paradinas
EL ADELANTADO

El alcalde-presidente del 
Ayuntamiento de Santa María la 
Real de Nieva, Eusebio García 
González, niega, en un escrito 
remitido a esta redacción, que la 
corporación municipal haya 
"abandonado" económicamente 
a Paradinas, pueblo que depende 
de este municipio. Estas declara
ciones responden a varias críti
cas realizadas en ese sentido 
contra la corporación.

"Este Ayuntamiento no tiene 
por costumbre abandonar a nin
guno de los pueblos que forman 
parte del municipio, circunstan
cia de la que son testigos todos 
los alcaldes de los núcleos urba
nos incorporados, ya que la dis
tribución de los fondos disponi
bles se realiza mediante asam
blea de los alcaldes, llegándose 
siempre al consenso necesario”, 
explica García González.

El alcalde de Santa María aña
de que el pueblo de Paradinas 
tiene una aportación del 6,72% 
de la riqueza imponible del mu
nicipio y está dotado con un 
equipamiento suficiente para las 
necesidades actuales, que ade
más se va complementando cada 
año dentro de las disponibilida
des presupuestarias.

Inversiones
Concretamente, las inversio

nes en la citada localidad, duran
te la pasada legislatura, ascen
dieron a casi siete millones y 
medio de pesetas. Las dotacio
nes se distribuyeron en varias 
partidas: pavimentaciones — 
4.874.000 pesetas —, alumbra
do — 225.000 pesetas —, abas
tecimiento de agua — 517.000 
pesetas —, saneamiento — 
1296.165 pesetas — y edificios 
varios — 550.000 pesetas —.

Las inversiones han sido fi
nanciadas por la Junta de Casti
lla y León — 3.456.332 pesetas 
— el Ayuntamiento — 3.315.66 
pesetas — y la Diputación Pro
vincial — 691.000 pesetas —.

Con estos datos económicos 
sobre la mesa, Eusebio García 
opina que no se puede decir que 
•as instituciones tengan “aban
donado" a Paradinas.

El alcalde de Santa María

continúa manifestando que a es
tas inversiones ya señaladas hay 
que añadir los gastos generales 
de mantenimiento de los servi
cios, como las oficinas munici
pales, y la organización de las 
Fiestas Patronales.

Servicios
Según los datos que aporta en 

su comunicado García Gonzá
lez, Paradinas tiene censadas ac
tualmente allO personas, con 
1.900 metros de calles (pavi
mentados en su mayor parte) y 
60 puntos de alumbrado público 
(lo que supone un punto de luz 
por cada dos habitantes).

En cuanto a la iglesia de la 
localidad, el alcalde de Santa 
María matiza que las atenciones 
ordinarias al templo no son de 
responsabilidad municipal, sino 
de ios propios feligreses, dirigi
dos por el párroco.

No obstante, según el edil, en 
la legislatura 1991-1995, se han 
reparado las iglesias de Pascua
les, Pinilla, Tabladillo, Hoyue
los, Aragoneses y Santovcnia; 
todas estas reparaciones se reali
zaron a iniciativa municipal, con 
la ayuda de la Junta de Castilla y 
León. Además, en estos momen
tos se está gestionando la repara
ción de la iglesia de Jemenuño, 
aunque por distintos motivos 
aún no han podido dar comienzo 
las obras.

El arreglo de todos estas igle
sias parroquiales ha supuesto 
una inversión de unos 9.000.000 
pesetas, compartida por el Obis
pado, la Junta de Castilla y León 
y el Ayuntamiento.

En resumen, el alcalde de 
Santa María la Real de Nieva, 
Eusebio García González, con
sidera que, aunque no se ha con
seguido una situación ideal en 
cuanto a servicios en el pueblo 
de Paradinas, esta localidad está 
suficientemente atendida y no se 
puede decir que el Ayuntamien
to y la Junta de Castilla y León 
la hayan abandonado.

“Las inversiones se hacen de 
forma rotatoria, en función de 
las necesidades de cada pueblo y 
de las disponibilidades presu
puestarias existentes en cada 
momento”, concluye.

FUENTEPELAYO

Dentro de las III jornadas musicales del Taller Cultural

El grupo peruano “Chukumarka” 
cosechó un éxito apoteósico

Sigue desarrollándose en 
nuestra villa el ciclo musi
cal organizado por la aso
ciación “Taller Cultural de 
Fuentepeiayo”. El sábado, 
día 28 de octubre, se llevó 
a cabo el quinto recital 
programado, con la actua
ción del grupo peruano 
de música popular andi
na “Chukumarca”, que 
consiguió un éxito apo
teósico.

____________________ JESUS OLMOS

Este colectivo, integrado 
por cinco grandes músicos, 
tiene sus raíces en la ciudad de 
Santiago de Chuco en la zona 
más alta de los Andes. De di
cha zona recopilan sus raíces 
folklóricas y gracias a una me
ritoria labor de adaptación 
musical consiguen unos temas 
plenos de dulzura, sentimen
talismo y musicalidad.

La dirección técnico-artís
tica de “Chukumarka” corres
ponde a ese gran compositor 
que es Fernando Geldres. Este 
músico asume dentro del reci
tal ei mayor peso específico 
ya que es él quien maneja con 
acierto los instrumentos de 
vientos originarios del país 
sudamericano anteriormente 
citado y además pone su agu
da voz. Realmente era un pla
cer escuchar la quena y un sin
fín de sikus tocados por este 
compositor.

Los restantes miembros del 
grupo en absoluto desempe
ñan papeles secundarios, así, 
igualmente habría que desta
car la soberbia maestría en el 
manejo de la guitarra y el cha
rango por parte de Rodolfo 
Quirós y César Escobedo, res
pectivamente.

En cuanto a la instrumenta
ción, lo más novedoso de 
“Chukumarka” fue la exhibi
ción que hicieron gala del uso 
de las wuankaras, especial
mente por parte de Ulises Gu
tiérrez. La percusión fue asu
mida por Luis Gamboa.

En la primera parte del re

• J. OLMOS

“Chukumarka” interpretó canciones peruanas y temas propios.

cital ofrecieron una amplia 
muestra de su folklore, mante
niendo en lo posible la origi
nalidad de sus temas, así hay 
que subrayar las versiones de 
los célebres y conocidos te
mas de: “El cóndor pasa” y 
“La flor de la canela” que en 
manos de este grupo sonaron 
a música celestial.

Temas propios
En la segunda parte centra

ron su actuación en temas 
creados por el propio grupo, 
los cuales tenían un mensaje 
implícito hacia la búsqueda de 
la paz, la reivindicación de los 
valores humanos y el sueño 
del amor.

La Casa de la Cultura de 
Fuentepeiayo se encontraba 
abarrotada de un público entu

siasta y entendido en este tipo 
de música. El recital duró no
venta minutos aproximada
mente pero a tenor de lo que 
manifestaba el auditorio, 
bien podría haber durado 
otro tanto más, ya que los 
vítores incesantes de los 
asistentes hacían presagiar 
una maratoniana sesión dada 
la excelente predisposición 
de “Chukumarka” para com
placer al respetable.

Una vez finalizado el con
cierto, los componentes del 
grupo se quedaron varias ho
ras departiendo amigable
mente con los organizadores 
de las Jomadas y con el vecin
dario en general y estuvieron 
conociendo nuestras costum
bres y la gastronomía típica 
del lugar.
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Las cámaras 
de comercio 
piden el 
desdoblamiento 
de la N-122

Valladolid (leal).— La LX 
Asamblea del Consejo de Cáma
ras de Comercio del Centro, que 
reunió ayer en Valladolid a 28 
presidentes de cámaras de nueve 
comunidades, aprobó solicitar al 
Ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente 
la transformación de la carreteril 
Nacional 122 en autovía, “por
que acortaría la conexión del 
noroeste con el arco mediterrá
neo y el Valle del Ebro y supon
dría un ahorro del 30 por ciento 
en costes de transporte”, según 
el presidente del Consejo, 
Adrián Fiera.

Fiera afirmó que “ya no vale 
decir que se trata de una vía con 
poco tráfico, porque no lo tiene 
por las malas condiciones en que 
se encuentra". Además, el Con
sejo ha concluido que el corre
dor del Duero es un eje funda
mental en la estructuración del 
territorio castellano-leonés, por
que une cuatro núcleos de la re
gión con más de 30.000 habitan
tes, como son Soria, Aranda de 
Duero. Valladolid y Zamora.

Modernización
El Plan Marco de Modern

ización de! sector comercio tam
bién fue tema de debate en la LX 
Asamblea, y se llegó a la conclu
sión de que es un instrumento 
imprescindible para lograr la 
modernización de la distribu
ción comercial española y el 
equilibrio entre el pequeño co
mercio y las grandes empresas 
de distribución, por lo que se 
solicitará al Ministerio de Co
mercio y Turismo que agilice los 
trámites para la firma de los con
venios con las distintas adminis
traciones autonómicas, que per
mitan hacerlo efectivo.

Según Adrián Fiera, las gran
des superficies son un gran re
clamo para los municipios por 
los puestos de trabajo que ofre
cen, las mejoras en las infraes
tructuras y otros beneficios. Sin 
embargo, según el Plan Marco, 
serán las administraciones auto
nómicas quienes tendrán la últi
ma palabra.

PEÑALOSA

Los socialistas se reunieron ayer para preparar las enmiendas. En la foto, el líder socialista, J. Quijano.

También exige que se publiquen los sueldos de los altos cargos

El PSOE pide que se eliminen 
los fondos que utiliza Lucas

El Grupo Socialista en las Cortes regiona
les pedirá la supresión o el control previo 
parlamentario en su defecto, de los fondos de 
acción especial utilizados por el presidente 
de la Junta ya que cree que esta partida 
“constituye una chequera que el presidente

Valladolid (leal).— Entre 
ellas destacan las enmiendas 
parciales relativas a las remu
neraciones de los altos cargos 
de la Junta. El PSOE solicita
rá que éstas sean publicadas 
en el Boletín Oficial de Cas
tilla y León y aparezcan con
tenidas en aquellas partes de 
los documentos presupuesta
rios que son objeto de publi
cación.

Junto a su publicidad, exi
girán la desaparición del dere
cho de opción de los altos car
gos a elegir las remuneracio
nes que percibían en sus luga
res de origen.

En el capítulo de subven
ciones, el principal grupo de la 
oposición pedirá la elimina
ción de la posibilidad de hacer 
excepciones a la Ley de Ha
cienda por la vía de la Ley de 
Presupuestos.

“Se está produciendo de 
fado una modificación per
manente de la Ley de Presu
puestos, reblandeciendo los 
controles que la Ley de Ha
cienda establecía sobre los 
Presupuestos", según Jaime 
González.

Subvenciones
En este sentido, propone la 

supresión de las subvenciones 
directas por lo que todas las 
subvenciones de la Junta se 
acogerían al régimen general 
de publicidad y concurrencia. 
De no ser aceptada esta en
mienda, Jaime González, ha 
planteado la posibilidad de 
que sean autorizadas por ia 
Consejería de Economía y 
Hacienda a través de las Cor
tes.

El control presupuestario 
tendrá también gran prolago-

utiliza de manera discrecional y arbitraria”. 
El portavoz socialista de Economía, Jaime 
González, adelantó ayer parte de las pro
puestas que su grupo hará el martes, en el 
debate de las enmiendas a la totalidad de los 
Presupuestos de la Comunidad de 1996.

nismo en las enmiendas socia
listas. La creación del Tribu
nal de Cuentas, dotado de una 
partida presupuestaria propia, 
y de la Oficina de Control Pre
supuestario, junto con el in
cremento en la información 
sobre la gestión de la Agencia 
de Desarrollo Económico y 
las Gerencias de Salud y Ser
vicios Sociales, son algunas 
de las peticiones que se estu
diaron ayer en Valladolid.

Por último, los socialistas 
también criticarán en el pleno 
del martes la escasa partida 
económica que se destina al 
Fondo de Cooperación Local 
“que demuestra la vergonzosa 
territorialización de estos Pre
supuestos”.

“Cada consejería —aña
de— se maneja sus relaciones 
con las corporaciones locales 
que le interesan".

| BREVES "1

Tabaco y cáncer de pul
món.— Un habitante de la re
gión mucre cada día como con
secuencia del cáncer de pulmón 
que provoca el tabaco, según es
tudios realizados por la Socie
dad regional de Patología Respi
ratoria, que ayer sábado clausuró 
su XIV Congreso en Salamanca. 
El presidente de la Sociedad, 
José Luis Viejo Bañuelos, ase
gura que el cáncer de pulmón es 
una enfermedad evitable, “ya 
que en más del noventa por cien
to de los casos es provocada por 
el tabaco".

Campeonato de España de 
Monopoly.— Con motivo de la 
celebración del 60 aniversario 
del juego de las finanzas Mono
poly, se ha organizado un Cam
peonato nacional a beneficio de 
Aldeas Infantiles SOS, en el que 
participarán personas de las 17 
comunidades autónomas. Ayer 
se celebró en Valladolid la fase 
del campeonato correspondiente 
a Castilla y León, en el que se 
clasificaron, en la categoría de 
adultos César León Pose y José 
María Cuenca, ambos de 24 
años, y en la infantil, un niño de 
14 años.

Nuevo parador nacional 

para León.— La Confedera
ción Hidrográfica del Norte de 
España (CHNE) y la Red Nacio
nal de Paradores han suscrito un 
acuerdo para la construcción de 
un parador de lujo en las inme
diaciones del pantano de Bárce- 
na, situado en la comarca leone
sa del Bierzo. El edificio, que 
dispondrá de sesenta habitacio
nes, será construido y amuebla
do por la CHNE, institución que 
lo explotará como uno de sus 
hoteles-estrella durante 30 años. 
Según lo previsto, el parador en
trará en funcionamiento en un 
plazo aproximado de tres años.

Críticas a Jambrina.— La 
Federación Ecologista de Castilla 
y León ha criticado la tardanza por 
parte del consejero de Medio Am
biente y Ordenación del Territo
rio, Francisco Jambrina, en reco
nocer la inviabilidad actual de la 
Central de Biomasa de Salinas de 
Pisuerga, “cuando es algo que se 
conoce desde el primer momen
to". Los ecologistas dicen que era 
un hecho conocido que no hay 
biomasa forestal suficiente para 
mantener la planta.

Detenido un grupo de “skin heads” que 
agredieron a un joven en Valladolid

Valladolid (leal).— El Cuer
po Nacional de Policía de Valla
dolid ha detenido a un grupo de 
jóvenes pertenecientes al movi
miento neo-nazi denominado 
“skin hcad", en relación con la 
agresión que el pasado sábado 
sufrió un joven en la vallisoleta
na plaza de Zorrilla.

Los detenidos, (¡uc pertene
cen a un grupo skin, agredieron 
el pasado sábado, alredcdoi de 
las lOde la noche, a un joven que 
paseaba con una chica por la pía 
za de Zdiidla ocasionándole le 
siones leves. I Ina vez finalizadas 
las diligencias que se les msim 
veion pasaion a disposición del

Juzgado de Instrucción de Guar
dia.

Asimismo, la policía intervi
no en el domicilio de uno de los 
detenidos tres pistolas simuladas 
detonadoras, una funda de pisto
la. una katana. dos cadenas, cua
tro porras de diferentes materia
les. un bate y un nunchaco. así 
como diverso material para rea
lizar pintadas, insignias y litera
tura nazi. I .os agentes creen que 
estos objetos han piulido ser uti
lizados en la intimidación de 
otros jovenes.

Por otra parle, cinco jovenes, 
de edades comprendidas entre 
los diecinueve y los veintisiete

años, han sido detenidos en Va
lladolid, por funcionarios de la 
Policía, por tráfico de drogas. 
Los agentes intervinieron a este 
grupo, que venían vigilando des
de hacía varios meses, ochenta 
gramos de hachís, mil veinticin
co pastillas de éxtasis y veinti
dós mil pesetas.

Las investigaciones que desde 
hacía varios meses realizaba la 
Policía Nacional contra el tráfi
co de drogas, se centraron a 11 na- 
Icsxlc verano en una re<l de jóve
nes <le quienes se sospechaba 
que distribuían éxtasis y otras 
sustancias en Valladolid y otras 
localidades.

IMPORTANTE EMPRESA NIVEL NACIONAL, 
NECESITA PARASUS OFICINAS DE SEGOVIA 
Y CUELLAR, PERSONAS DE 20 A 45 AÑOS
OI RECEMOS:

— Trabajo en equipo.
— Importantes ingresos compuestos de un estímulo 

económico y comisiones.
— Curso de formación a cargo de la empresa.
— Promoción según valía.

PEDIMOS:
— Facilidad de palabra.
— Buena presencia y verdaderas ganas de trabajar.
— Dedicación exclusiva.

IN I FRESADOS: Presentarse en calle Fernández Ladreda. 
n" 12.piso l,-,O.OI"icina()CASO.S.A. PrcguntarNr. Wlasc.'. 
HORARIO: 16 a 19 horas.
DIAS: Lunes, martes, miércoles x jueves.
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La familia 
acusa a Interior 
de ponerse 
medallas

José Ortín fue detenido en Valencia gracias a las declaraciones de Cuadra Echeandía

La Policía detiene a otro secuestrador pero 
Publio Cordón sigue desaparecido

Zaragoza (Efe).— El yerno de 
Publio Cordón, Ignacio Gimé
nez, acusó ayer al Ministerio del 
Interior de intentar “ponerse me
dallas magníficas" por la deten
ción de las personas presunta
mente relacionadas con los 
GRAPO y el secuestro del em
presario, y de intentar "echar ba
lones fuera" sobre la desapari
ción de Cordón. Ignacio Gimé
nez, marido de Carmen Cordón, 
hija del empresario desapareci
do desde el pasado 27 de junio, 
señaló que la familia ha pasado 
la noche —después de las noti
cias que se produjeron el vier
nes— “casi peor que el día" y 
añadió que cada hora que pasa 
estamos más angustiados.

Agregó que la familia no está 
dispuesta a consentir que se diga 
que la operación ha sido un éxito 
total mientras no se libere a Pu
blio Cordón, al tiempo que reite
ró que los GRAPO son los res
ponsables de su secuestro y, por 
tanto, “los últimos responsables 
de su liberación". El yerno de 
Cordón ha señalado que si fi
nalmente la detención de los 
miembros del GRAPO no de
semboca en la liberación de 
Cordón, la familia no va a con
sentir que se lancen hipótesis 
según las cuales el empresario 
estaría en libertad y se habría 
trasladado voluntariamente a 
Centroamérica.

Caja España SoS
ANUNCIO

CAJA ESPAÑA DE INVERSIONES, CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD 
ELECCION DE CONSEJEROS GENERALES EN REPRESENTACION 

DE LOS IMPOSTORES.

La Comisión Electoral comunica a los Sres. Impositores de la Entidad lo siguiente:

a) Que el Consejo de Administración de CAJA ESPAÑA, en sesión de 30 de octubre de 1995, acordó iniciar el proceso electoral para la 

renovación de sus Organos de Gobierno.

b) Que la Comisión de Control se ha constituido, en sesión de 31 de octubre de 1995, en Comisión Electoral, que será la encargada de vigilar 

e impulsar el proceso electoral y resolverá las reclamaciones e incidencias que en el mismo se produzcan. A tal efecto se comunica que la sede 
de la Comisión Electoral está en León, C/ Ordoño II, n° 10.

0 Que la lista de Impositores se mantendrá a disposición de éstos, a fin de que puedan comprobar su inclusión en la misma y formular, en su caso, las 
reclamaciones oportunas sobre las mismas, desde el día 21 al 30 de noviembre de 1995, ambos inclusive, en el domicilio social de la Entidad, 

Departamento de Secretaria Institucional; y en la Dirección de las oficinas de la Caja, las listas correspondientes a esa oficina.

Las reclamaciones se presentarán, durante el plazo de exposición de las listas, del 21 al 30 de noviembre de 1995, ambos inclusive, por escrito en la* 
oficina en cuya lista se haya observado la deficiencia, o en el domicilio social de la Entidad, Ordoño II, n° 10, León, Departamento de Secretaria 

Institucional
Toda reclamación que se formule fuera de plazo será desestimada por la Comisión Electoral, que asimismo podrá rechazar aquellas otras que 

no se presenten acompañadas de la justificación documental adecuada, salvo que se designen de modo concreto los elementos de prueba y 
éstos se encuentren en poder de la Caja.

Resueltas las reclamaciones se expondrá la lista definitiva de Impositores, teniendo ésta el carácter de notificación a los interesados en todos los efectos, 

d) Que en la lista figurarán los siguientes datos. Apellidos, Nombre y D.N.I. del Impositor. salvo que éste exprese su oposición por escrito, en 

el plazo de diez dias naturales a contar del siguiente ¿ la publicación de este anuncio, en el domicilio social de la Entidad, Departamento de 
Secretaria Institucional, o en cualquier oficina de la Caja, en cuyo caso se entenderá que renuncia a participar en el proceso electoral 

e) Se advierte a los titulares de cuentas conjuntas, o indistintas que se considerará como único Impositor, a los efectos del sorteo público para 
designar a los compromisarios, al titular idóneo que figure en primer lugar, a menos que los titulares designen entre sí a otro de ellos, y lo 

comuniquen a la Caja en el plazo de diez días naturales, a contar del siguiente de la publicación de este anuncio.

0 Se advierte a los titulares de cuentas de ahorro infantil, mayores de edad, que deberán convertir tales libretas en otras de ahorro ordinario, 

3l objeto de poder participar en el sorteo, entendiendo que si en el plazo que se contempla en el apartado anterior no hicieran uso de esta 
facultad, renuncian al derecho de participar en el mismo.

g) Se advierte a los Impositores que tuvieren varias cuentas, que, a efectos de su inclusión en la lista, se tomará en consideración la más 

antigua, salvo indicación expresa del interesado, en el plazo de diez días naturales, a contar del siguiente de la publicación de este anuncio.

h) Se advierte que en las oficinas de la Caja estará a disposición de los impositores información resumida sobre las normas existentes para la 

elección de Compromisarios y Consejeros Generales representantes del grupo de Impositores, así como de las funciones de los Organos de 

Gobierno previstas en los Estatutos.

León, 3 de noviembre de 1995

El PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ELECTORAL
• Fdo : Tomás Vaca Prieto

La Policía detuvo ayer en Valencia a José Ortín Martínez, uno 
de los cuatro miembros “históricos” de esta banda que secues
traron en Zaragoza al empresario Plubio Cordón, cuyo paradero 
continúa siendo una incógnita.

Madrid (Efe).— La detención 
de Ortín se produce tras la cap
tura el viernes en Barcelona de 
los también "históricos” de los 
GRAPO Enrique Cuadra 
Echeandía y su compañera Con
cepción González, quienes reco
nocieron ante la Policía que rea
lizaron el secuestro de Cordón 
junto con él y con Fernando Sil
va Sande, quien aún no ha sido 
detenido. La Policía continuó 
con los interrogatorios de estos 
tres detenidos, y de las otras tre
ce personas supuestamente vin
culadas a la banda que fueron 
detenidas en Valencia y Cádiz, 
sin encontrar la respuesta al 
principal interrogante: ¿dónde 
está Publio Cordón?.

El director general de la Poli
cía, Angel Olivares, insistió 
ayer, en declaraciones a distintas 
emisoras de radio, en que no hay 
pistas fiables sobre el paradero 
de Plubio Cordón y no descartó 
la hipótesis de que éste hubiera 
sido puesto en libertad por los 
GRAPO y esté en paradero des
conocido, aunque aseguró que él 
es más partidario de creer en la 
palabra de la familia.

La detención de Ortín Martí

nez, el tercer miembro de los 
GRAPO detenido por su impli
cación en el secuestro, se produ
jo después de que las declaracio
nes de Cuadra permitieran a la 
Policía localizar un piso franco 
de la organización terrorista, 
ubicado en la calle Marqués de 
Bellet de Valencia, donde resi
dían José Ortín y otro hombre sin 
identificar y que está siendo bus
cado por los investigadores.

Sobre las cuatro de esta ma
drugada efectivos de los GEOS 
y de las UTA (unidades antite
rroristas) de Valencia y Barcelo
na “reventaron" la vivienda, en 
la que únicamente encontraron 
efectos personales de los dos 
hombres que residían en ellas, 
como dos bicicletas, e indicios 
que, junto con la colaboración 
ciudadana, permitieron identifi
car a uno de ellos como José 
Ortín.

La única vecina de este edifi
cio que hoy abrió la puerta a los 
periodistas señaló que en él vi
vían un hombre y una mujer, 
mientras que fuentes policiales 
aseguran que la vivienda fue 
ocupada “esporádicamente” por 
lo dos hombres.

TELEFOTO EFE

José Ortín es conducido por varios policías tras ser detenido.

La Policía estableció un ope
rativo en la ciudad que permitió 
detener a las 14 horas en las in
mediaciones del centro comer
cial “Pryca” de Valencia al “his
tórico” de ios GRAPO, quien 
portaba una mochila pero no es
taba armado y no ofreció resis
tencia a su detención.

Localización

Ortín Martínez fue trasladado 
a las dependencias de la Jefatura 
Superior de Policía de Valencia, 
donde continúa prestando decla
ración, mientras la Policía conti
núa la pesquisas para identificar 
y localizar a su compañero de 
piso. Fuentes policiales no pu
dieron precisar si este hombre 
puede ser Fernando Silva Sande, 
quien, según las declaraciones 
de Cuadra Echeandía, se hizo 
cargo de Plubio Cordón tras su 
secuestro.

Miles de personas marchan 
desde Irún a Fuenterrabía para 

pedir la libertad de Aldaya
Fuenterrabía (Guipúzcoa) 

(Efe).— Varios miles de perso
nas participaron ayer por la tarde 
ñon la marcha entre las localida
des guipuzcoanas de Fuenterra
bía e Irún convocada por siete 
organizaciones pacifistas vascas 
para exigir a ETA la liberación 
de José María Aldaya. El empre
sario guipuzcoano, que habitual
mente reside en Fuenterrabía, 
lleva ya seis meses en poder de 
la banda terrorista.

Representantes de los grupos 
organizadores iniciaron la mar
cha en la alameda de Fuenterra
bía, junto a las históricas mura
llas de la localidad, con una pan
carta con el lema "José María 
ctxcra. Libertad" (José María a 
casa. Libertad). Miles de ciuda

La Policía ha pedido al juez de 
la Audiencia Nacional Carlos 
Bueren la prórroga del plazo de 
detención de Cuadra Echeandía 
y Concepción González y de al
gunos de los otros trece deteni
dos en Valencia y Cádiz como 
integrantes del aparato de capta
ción de la banda, por lo que, 
previsiblemente, sólo algunos 
de éstos pasarán hoy a disposi
ción judicial. Entre estos deteni
dos están un militante de las ju
ventudes comunistas de Cádiz, 
Juan Vélez Nuñez —estudiante 
de filología francesa de 24 
años—, y otros dos afiliados a 
IU, según señaló el coordinador 
de la comisión permanente de 
esta formación, Francisco Fru
tos, mientras el coordinador ge
neral Julio Anguila anunciaba 
que si se demuestra su vincula
ción a la banda armada serán 
expulsados. 

danos se unieron a la manifesta
ción, que se dirigió en silencio 
por la carretera en dirección a 
Irún, distante unos cuatro kiló
metros, donde el portavoz de la 
familia Aldaya, Ignacio Altuna, 
leyó un comunicado.

Cargos institucionales, como 
la consejera de Turismo del Go
bierno Vasco, Rosa Diez; el di
putado general de Guipúzcoa. 
Román Sudupe; y alcaldes de 
localidades como San Sebastián 
o Hcrnani, Odón Elorza y José 
Antonio Rekondo. rcpectiva- 
mente, participaron en esta mo
vilización. así como dirigentes 
de varios partidos políticos vas
cos y personalidades del mundo 
de la cultura como el escultor 
Néstor Baslcrretxca. entre otros.
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Pujol durante un mitin que ofreció ayer en Tarragona. TELEFOTO EFE

Jordi Pujol rechaza un 
nuevo debate electoral 

como le pide la oposición
Barcelona (Efe).— Las reac

ciones al debate entre los candi
datos a la presidencia de la Ge- 
neralitat celebrado el viernes por 
la noche marcaron la segunda 
jornada de la campaña de las 
elecciones catalanas, en la que 
Jordi Pujol (CiU) rechazó la pe
tición de los restantes cabezas de 
lista de celebrar un nuevo deba
te. Los candidatos de la oposi
ción en el Parlament reclama
ron, tras finalizar el debate trans
mitido conjuntamente por TV3 y 
TVE-Cataluña, un nuevo debate 
con Pujol durante la última se
mana de la campaña para fomen
tar un mayor interés de los elec
tores en el debate político.

Pujol, quien visitó ayer diver
sos pueblos de Tarragona, des
cartó participar en nuevos deba
tes y señalado que sólo partici
pará en “caras a cara con el pue
blo de Cataluña". El presidente 
catalán ha reconocido que el de
bate se celebró “en condiciones 
muy difíciles", ya que todos los 
demás candidatos le atacaron y 
sólo podía defenderse de ellos 
con dos minutos en cada turno y 
algunos de ellos “no aspiran a 
ganar, sino a disminuirme, sobre 
todo Vidal-Quadras (PP)”.

El candidato popular opinó 
que el debate mostró aun “can
didato desparecido", el socialis
ta Joaquim Nadal, que fue “un 
total colaborador de Pujol” y 
opinó que los únicos que presen
taron propuestas alternativas 
fueron él mismo y Rafael Ribo 
(IC). Algunos diarios barcelone
ses coincidieron en destacar el 
protagonismo de Ribo y Vidal- 
Quadras en el debate, al buscar 
la confrontación con Pujol, 
mientras que otros consideraron 
que no decidió nada y que el 
presidente de laGcncralital salió 
bienparado.

La mayoría de medios de co
municación sí que coincidieron 
en opinar que Joaquim Nadal no 
supo adquirir el protagonismo 
que debía haber tenido como 
candidato del principal partido 
de oposición. Los asesores de 
Nadal restaron importancia ayer 
a las críticas vertidas en la prensa 
por la actuación del candidato 
socialista, quien dijo sentirse 
“muy satisfecho”, porque hubo 
“tres candidatos (los de ERG, IC 
y PP) que quisieron discutir con 
el candidato del pasado (en alu
sión a Pujol), mientras que yo, el 
candidato del futuro, lancé mis 
propuestas a los espectadores".

Fraga-Pujol
El presidente de la Xunta de 

Galicia, Manuel Fraga, dijo ayer 
que “personas como yo a estas 
horas sabemos donde tenemos 
que hacer pipí’, a propósito de la 
polémica que ha suscitado la en
trevista que mañana mantendrá 
con Jordi Pujol. Fraga aseguró, 
en declaraciones a Radio Nacio
nal, que no ha tenido que pedir 
permiso a su partido, el PP, para 
mantener dicho encuentro, por
que “no tiene ningún sentido y 
no se puede confundir un partido 
con un colegio de primera ense
ñanza, y mucho menos con per
sonas como yo, que a estas horas 
sabemos donde tenemos que ha
cer pipí’.

El titular de la Xunta se des
plazará a Barcelona en plena 
campaña electoral catalana y no 
tiene previsto realizar ningún 
acto de apoyo al candidato del 
PP, Alcix Vidal-Quadras, quien 
había pedido al líder nacional de 
su partido, José Ma Aznar, que 
ningún presidente autonómico 
de esta formación se entrevistase 
con Pujol durante la precampaña 
y la campaña.

Alberdi teme un retroceso de los logros de la mujer con el PP

Griñán dice que no es tarde para 
encontrar un sustituto de González
El ministro de Trabajo, José Antonio Griñán, 

ha declarado que no cree que sea demasiado 
tarde para encontrar un sustituto de Felipe

Sevilla (Efe).— Griñán, 
que asistió al comité director 
del PSOE-A, en el que se eli
gió a los representantes en la 
conferencia federal que el par
tido celebrará en diciembre, 
señaló que el debate suscitado 
sobre el candidato socialista 
“tiene importancia, pero no es 
lo más importante”, ya que lo 
que vale “son las ideas”. “A 
mí el personalismo me gusta 
más bien poco. A mí me gusta 
la política que analiza los pro
blemas reales y ofrece solu
ciones concretas a los proble
mas”, explicó Griñán, quién 
reconoció que lo que más le 
importa es que “el PSOE pre
pare un magnífico programa 
electoral, que lo defienda una

González en las próximas elecciones, porque 
“tres meses antes de los comicios es tiempo 
suficiente para encontrar un candidato”.

persona elegida por el partido 
y que, además lo haga muy 
bien".

El ministro de Trabajo ma
nifestó a los periodistas que la 
persona que elija el partido 
para encabezar la lista para las 
próximas elecciones genera
les “será una persona compe
tente, capaz y mejor candidato 
que ninguno de los demás".

Retroceso
La ministra de Asuntos So

ciales, Cristina Alberdi, mani
festó ayer en Bilbao su temor 
a cuando llegue el PP al poder 
se produzcan retrocesos en los 
logros obtenidos por la mujer 
en su lucha por la igualdad 
real, por lo que aconsejó “es

tar en alerta y no permitir un 
paso atrás”. Tras la presenta
ción de la campaña “Di no a la 
violencia contra las mujeres”, 
Alberdi criticó que en algunas 
comunidades autónomas en 
las que gobierna el PP se han 
transformado los Institutos de 
la Mujer en direcciones gene
rales de la familia con un co
metido distinto, lo que puede 
“desmontar un trabajo que ha 
costado años”, advirtió.

La ministra, que dijo que 
las mujeres “tienen que movi
lizarse contra este tipo de ac
tuaciones”, calificó de “la
mentable” que en un momen
to en el que “tenemos que se
guir avanzando, vengan estos 
retrocesos”.

Juegue a la Lotería 
con Televisión Segovia
Televisión Segovia juega a la Lotería de Navidad 

¡ Jugamos el 64.108 COMPLETO !
Si quiere jugar con nosotros, lo puede hacer adquiriendo su 
décimo de TRES MIL PESETAS en nuestras oficinas ó
recibiéndolo cómodamente contra reembolso y SIN RECARGO
a través de

N° 
64.108

MENSAJEROS.

■ 5101509117>0641085791 1

22 de Diciembre 
de 1.995

SI LE GUSTA EL 64.108
!JUEGUE CON NOSOTROS!

La suerte está echada. Llame al 44 15 19 ó al 44 00 5 5.
El 64.108 le está esperando.

TELEVISION SEGOVIA TENDRA UNA 
FELIZ NAVIDAD CON TODOS LOS TELEVIDENTES
I

El 64.108 el día 22 de Diciembre 
puede cambiar nuestra vida.

Televisión Segovia
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La reducción de 
la jornada laboral 
debe reflejarse 
en la Ley, según 
CC.OO.

Madrid (Efe).— Comisiones 
Obreras opinó ayer que la reduc
ción de jornada no puede ser una 
medida coyuntura!, sino que 
debe tener carácter permanente 
y reflejarse en leyes ya que, de lo 
contrario, “será un mecanismo 
para ajustar las plantillas ante la 
crisis". En un comunicado di
fundido ayer, este sindicato con
sidera que la reducción de jorna
da “no puede ser concebida 
como un expediente de regula
ción de empleo, sino como un 
instrumento de creación de em
pleo compatible con la mejora 
de las condiciones de vida y tra
bajo”.

Según CCOO, “hay que man
tener con vigor la reivindicación 
de reducción de jornada laboral 
máxima hacia las 35 horas sema
nales solicitada por la Confede
ración Europea de Sindicatos 
(CES), por lo que deben articu
larse movilizaciones en el ámbi
to europeo para que la reducción 
sea general”. Para integrar traba
jadores en el proceso productivo 
hay que hacer los centros de tra
bajo más eficientes y repartir el 
tiempo de trabajo, “procedi
miento que no conlleva reduc
ción salarial y que corresponde 
con la dificultad para arrancar a 
la empresa reducción de jornada 
sin bajar salarios”.

El líder de IU presentó el guión de su próximo informe político

Anguila insta al PCE a rescatar el 
socialismo de la “mazmorra” del PSOE
El coordinador general de IU, Julio Anguila, afirmó ayer 

que el XIV Congreso del PCE debe servir para reafirmar la 
negativa de este partido a asumir el sistema capitalista y 
para rescatar la palabra “socialismo” de “la mazmorra fría 
en que Felipe González y su partido la han metido”.

Madrid (Efe).— Durante la 
presentación ante el comité 
federal del PCE de su guión de 
informe político para el XIV 
Congreso, que se celebrará del 
8 al 10 de diciembre, el líder 
de IU y secretario general del 
Partido Comunista subrayó 
que la apuesta de esta forma
ción debe ser crear “concien
cia colectiva” frente a un neo- 
liberalismo dominante que 
consigue construir “zombies y 
no ciudadanos”. “El neolibe- 
ralismo es incompatible con el 
cumplimiento de los Dere
chos Humanos —aseguró An
guila en referencia a los pos
tulados de la declaración uni
versal— y, por tanto, radical
mente incompatible con el de
sarrollo de la democracia”.

El máximo dirigente comu
nista aludió varias veces al he
cho de que, ante la proximidad 
del XIV Congreso, se haya 
vuelto a sugerir, aunque de 
manera más “tibia” que hace 
cuatro años, la posible invia
bilidad del PCE, pero advirtió 
que el verdadero debate de 

fondo es “si se asume o no el 
sistema capitalista" y denun
ció que este partido, precisa
mente por no estar dispuesto a 
asumirlo, “sigue siendo el ob
jeto a batir” por las ideologías 
dominantes. Julio Anguila 
reiteró sus habituales críticas 
al “doble Estado" formado 
por el pacto del Gobierno de 
González con los aparatos re
siduales del franquismo, “no 
tan residuales”, matizó, y ase
guró que el estado de cosas de 
la sociedad española es hoy 
“mucho peor” que hace cuatro 
años.

Cohesión social
El líder comunista arreme

tió igualmente contra el con
cepto de “competitividad” 
que, a su juicio, “va contra la 
cohesión social”, e insistió en 
reprochar a las centrales sindi
cales integradas en la Confe
deración Europea de Sindica
tos (CES) su respaldo a los 
acuerdos de Maastricht, con el 
que “comprometieron el futu
ro de su lucha".

Al término de su interven
ción, Anguila se negó a hacer 
declaraciones sobre cualquier 
asunto ajeno a la actividad in
terna del PCE a menos que los 
periodistas se comprometie
ran a destacar en sus informa
ciones el contenido de la reu
nión del comité federal, pese 
a reconocer que, a su entrada 
en la sede del partido, había 
hecho una excepción a esta 
regla con un medio televisivo.

Evitó por tanto participar 
en una rueda de prensa convo
cada por la dirección del PCE, 
en la que Francisco Frutos y 
Víctor Díaz Cardiel facilita
ron datos sobre la distribución 
de militantes y de delegados 
para el XIV Congreso entre 
las distintas comunidades au
tónomas y agrupaciones del 
extranjero, al tiempo que ci
fraron en “unos 42.000" el nú
mero actual de afiliados al 
partido.

Frutos, diputado de Izquier
da Unida y coordinador de la 
comisión permanente del Par
tido Comunista, reconoció 
además las dificultades para 
designar a los delegados del 
PSUC, en un momento en que 
esta formación política se en
cuentra “congelada”, en con
tra de los deseos del PCE.

BREVES
La lonja pesquera de Algeci- 

ras, una de las más afectadas por 
el amarre forzoso de la flota que 
faena en caladeros marroquíes, 
ha perdido más de 2.300 millo
nes de pesetas en ventas desde 
enero a octubre.

El portavoz del sindicato de 
pilotos, SEPLA, Justo Peral, dijo 
ayer que desconocen “qué oscu
ro objeto impide la negociación" 
con Iberia y no entienden que la 
empresa no haya hecho “ningún 
movimiento” para dialogar.

Dos hermanos de Antonio 
Anglés, presunto autor de la 
muerte de las tres niñas de Alcá- 
cer, han sido detenidos, junto a 
otros tres jóvenes, por tráfico de 
drogas, receptación y resistencia 
a los agentes de la autoridad, 
según la Guardia Civil de Valen
cia.

La Guardia Civil ha desman
telado en Mallorca una supuesta 
rama de la mafia china y ha de
tenido a cuatro ciudadanos de 
esta nacionalidad, dos de ellos 
propietarios de otros tantos res
taurantes.

España es el país de la Unión 
Europea (UE) que menos ayudas 
de Estado concede a sus indus
trias, mientras que los más gran
des y ricos, encabezados por Ale
mania, son los que entregan la 
mayor parte de subvenciones que 
se dan en los quince países comu
nitarios. Los ministros de Indus
tria comunitarios estudiarán, el lu
nes y el martes en un Consejo en 
Bruselas, la eficacia de la política 
comunitaria de la competencia y 
la competitividad.

Segó vía -i

Pl a t a
COLECCION DE 20 MONUMENTOS SEGOVUNOS EN PLATA DE LEY

Cada jueves con su ejemplar 

de EL ADELANTUO DE SEGOVIA
le ofrecemos una MONEDA EN PLATA DE LEY 

(Emisión exclusiva que con el tiempo s<‘ revaloriza)

Junta de 
Castilla y León

Monechi 

300 pías.
4- 90 pla*. del pri-Hídíro
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EXCLUSIVA 
Y LIMITADA
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Imagen de archivo del primer ministro asesinado. t el e f o t o  ef e Rabin con Simón Peres durante su intervención ayer en el mitin en Tel Aviv . TELEFOTO EFE

El ministro de Exteriores, Simón Peres asume la jefatura del Gobierno

El primer ministro israelí Isaac 
Rabin, asesinado en Tel Aviv

tin multitudinario por la paz . Rabin, de 
73 años, había resultado herido según las 
primeras informaciones en la espalda y la 
columna vertebral, cuando el estudiante

israelí, de 27 años, efectuó tres disparos a 
corta distancia, que obligaron a someterlo 
a una intervención quirúrgica urgente en 
el Hospital Ichilov, de Tel Aviv.

El primer ministro israelí, Isaac Rabín, 
fue asesinado ayer en Tel Aviv por un 
estudiante judío de extrema derecha que 
le efectuó varios disparos durante un mí-

Jerusalén (Efe).— El suceso, 
que causó conmoción en Israel y 
en el que resultó herido de gra
vedad uno de sus guardaespal
das, se produjo al concluir el jefe 
de Gobierno su discurso, des
pués de bajar del estrado y poco 
antes de entrar en su coche, en el 
que ingresó sangrando.

Rabín fue ingresado de inme
diato en la unidad de cuidados 
intensivos del citado hospital, 
adonde se desplazaron inmedia
tamente su esposa Lea, el presi
dente israelí, Ezer Weizman, mi
nistros de su Gobierno, diputa
dos y otras personalidades.

Aparentemente, el atentado 
fue cometido por un miembro de 
un grupo de extrema derecha 
hasta ahora desconocido y lla
mado “organización judía ven
gadora” (“irgún iehudí nokem”, 
en hebreo), que se responsabili
zó en una llamada anónima a 
periodistas, lo que investiga la 
Policía.

Poco después fue detenido el 
responsable del asesinato, un es
tudiante de Derecho de 27 años 
de la Universidad de Bar lian, un 
centro religioso de altos estu
dios.

El atentado fue condenado 
por todo el espectro político de 
Israel, incluida la derecha en la 
oposición.

“Estoy conmocionado por el 
atentado contra el primer minis
tro Rabin, y rezo, como todo el 
pueblo de Israel, para su pronta 
recuperación”, había declarado 
antes de la muerte de Rabín el 
jefe de la oposición y líder del

partido de derechas Likud, Ben
jamín Netanyahu.

También condenaron el asesi
nato los líderes de los partidos de 
extrema derecha Tsómet y Mo- 
lédet (Patria), Rafael Eitán y Re- 
javam Zeevi respectivamente, 
así como el Consejo de Asenta
mientos Judíos de Cisjordania y 
Gaza.

Jefatura del Gobierno
El ministro israelí de Exterio

res, Simón Peres, asumió la jefa
tura del gobierno tras el asesina
to del primer ministro, Isaac Ra
bin.

Radio Israel afirmó que co
rresponde ahora al presidente 
del país, Ezer Weizman, desig

Consternación mundial por el magnicidio
El Jefe de la Autoridad Pa

lestina, Yaser Arafat, condenó 
anoche enérgicamente el 
magnicidio cometido contra 
Isaac Rabín, y lo calificó de 
una “tentativa criminal para 
impedir el proceso de paz”.

A través de su portavoz, Ma- 
rouanc Kanafani, el líder de la 
Organización de Liberación 
para Palestina (OLP), añadió 
que “los enemigos de la paz, 
son los auténticos autores de 
este atentado”.

Rabín y Arafat son los arqui
tectos de esa paz.

Arafat añadió que sentía 
“una gran tristeza” y calificó a 
Rabín de “gran dirigente y 
hombre de paz”.Ambos líderes

nar a la persona encargada de 
formar un nuevo gobierno.

Isaac Rabin, nació en Jerusa- 
lén, el 1 de marzo de 1922. Su 
padre era un inmigrante que lle
gó de Estados Unidos con la bri
gada judía, mientras que su ma
dre era originaria de Rusia.

Estudió en la Escuela de Agri
cultura Kadoorie, situada al pie 
del monte Tabor en Galilea, y en 
el “Staff College” de Gran Bre
taña.

Desde 1964 hasta 1968 fue 
jefe del Estado Mayor de las 
Fuerzas Armadas de Israel y, en
tre otras acciones, condujo con 
éxito a su país en la guerra de los 
Seis Días. ,

Entre febrero de 1968 y mar

recibieron el premio nobel de 
la paz.

El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, está “ex
tremadamente triste” por la 
muerte de Rabin , según fuen
tes de la Casa Blanca. Clinton 
fue informado del atentado 
por su consejero de Seguridad 
Nacional, Anthony Lake.

Líder de la paz
Clinton se declarado indigna

do por el atentado contra Rabin, 
al que calificó de “un gran líder 
para la paz y un huen amigo",

El presidente de Francia, Ja- 
cques Chirac, expresó su 
“profunda consternación” por 
el asesinato

zo 1973 fue embajador de su país 
en Estados Unidos y donde en su 
capital, Washington, entabló 
una fuerte amistad con el enton
ces secretario de Estado Henry 
Kissinger.

En enero de 1974, fue elegido 
diputado por el Partido Laboris
ta para el Knesset o Parlamento 
israelí y de marzo a abril de 1974 
estuvo a cargo del ministerio de 
Trabajo y, desde este último mes 
hasta 1975, del ministerio de Co
municaciones, puestos en los 
que demostró ser un hombre de 
mente analítica y severa. A prin
cipios de 1975, fue elegido pri
mer ministro,convirtiéndose en 
el jefe de Gobierno más joven de 
la moderna historia del país .

La reacción de Chirac la 
transmitió poco después del 
atentado un portavoz del pala
cio del Elíseo.

Por su parte, El Ministerio 
de Asuntos Exteriores británi
co declinó hacer declaración 
oficial alguna sobre el asesina
to del primer ministro israelí, 
Isaac Rabín, a la espera de la 
qucla emitiera el primer mi
nistro del Reino Unido, John 
Major.

Un portavoz del Ministe
rio calificó, sin embargo, 
como “enorme choque" el 
que había producido en el 
seno del Gobierno británico 
el asesinato del primer minis
tro israelí.

“El proceso 
de paz debe 
continuar”
El ex vicepresidente del 

Gobierno, Narcís Serra, la
mentó anoche el asesinato en 
atentado terrorista del primer 
ministro de Israel, Isaac Ra
bín, y aseguró que ahora el 
mejor tributo que puede ren
dírsele es que “se continué su 
esfuerzo para conseguir la 
paz en Oriente Medio".

Serra afirmó que Rabin 
“ ha sido víctima de la in
tolerancia, de los que creen 
en la violencia en vez del 
diálogo”. Subrayó que a 
los españoles también 
“nos afecta” esta muerte 
porque “ somos un país 
mediterráneo y debemos 
trabajar para que haya paz 
en el mar Mediterráneo".

Para el Partido Popular 
la muerte en atentado de 
Isaac Rabín, supone “un 
duro golpe al proceso de 
paz" en aquel país, según 
dijeron a Efe fuentes de 
este partido, que hicieron 
un llamamiento a que “se 
supere la situación". Las 
mismas fuentes incidieron 
en la necesidad de “mante
ner siempre la confianza 
en el proceso de paz".

Asimismo, el presidente 
del Senado, Juan José La- 
borda, remitió un telegra
ma a la sede del Gobierno 
israelí en el que se lamentó 
por el asesinato de Isaac 
Rabin y expresó su con
fianza en que la población 
continúe su esfuerzo en fa
vor del proceso de paz en 
Oriente Próximo.

Por su parte, el portavoz 
de la embajada de Israel en 
España, Oler Bauly, afir
mó que el asesinato Isaac 
Rabin es “un acto de vio
lencia sin precedentes".
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El Supremo ruso 
rehabilita al 
partido 
“Yabloko”para 
las elecciones

Moscú (EFE).—La rehabili
tación del partido progresista 
“Yabloko”, cuya exclusión de la 
contienda electoral desató una 
tormenta política, permitirá a to
dos los bloques “demócratas" de 
Rusia estar presentes en los co
micios parlamentarios del próxi
mo 17 de diciembre.

“Con este veredicto todavía 
queda una esperanza para la de
mocracia en Rusia", declaró 
Grigori Yavlinski, líder de “Ya
bloko" al conocer el fallo del 
Tribunal Supremo, que ayer re
vocó la decisión del Comisión 
Electoral Central (CEC) de ex
cluir a este importante bloque 
reformista de las elecciones.

El Supremo respaldó ayer la 
apelación presentada esta sema
na por “Yabloko” contra la reso
lución de la CEC, que se negó el 
pasado domingo a registrar a 
este partido por problemas me
nores en la presentación de las 
listas.

La resolución de la CEC de
sencadenó una oleada de críticas 
y llevó a los partidos “demócra
tas" de Rusia a amenazar con 
boicotear los comicios legislati
vos si no se permitía la participa
ción de “Yabloko", partido que 
se perfila como segundo favorito 
en esa cita con las urnas después 
de los comunistas.

Grachov no permitirá que sus tropas estén al mando de la OTAN

Peligra la participación de Moscú 
en Bosnia si EE.UU. no cede

El ministro ruso de Defensa, Pável Grachov, 
afirmó ayer que peligra la participación de Ru
sia en la fuerza multinacional que supervisará 
un acuerdo de paz en Bosnia si EEUU no accede 
a la fórmula de compromiso que propone Mos

cú. Según Grachov, “Rusia no puede hacer más 
concesiones” de las que ya ha hecho en las ne
gociaciones celebradas con su colega estadouni
dense, William Perry, y que se reanudarán el 
próximo día 8 en Bruselas.

Moscú (Efe).— “Espero que 
en las reuniones de Bruselas ne
gemos a un acuerdo definitivo 
sobre la forma de participación 
de Rusia” en el contingente mul
tinacional encargado de velar 
por el cumplimiento de un futuro 
pacto de paz en Bosnia-Herze- 
govina, puntualizó.

El titular de Defensa afirmó 
que el presidente de Rusia, Borís 
Yeltsin, le ha emplazado a que le 
visite hoy domingo, al hospital 
para darle las últimas instruccio
nes que éste deberá defender en 
las conversaciones de Bruselas.

Grachov destacó que una de 
las variantes “más adecuadas” 
para la participación de Rusia en 
la operación de paz sería que 
ésta estuviese dirigida por el co
mandante en Europa de la Orga
nización del Tratado Atlántico 
Norte (OTAN), el estadouniden
se George Joulwan, y que el “nú
mero dos” de la operación fuese 
el ruso Leonty Shevtsov.

Joulwan encabezaría el con
tingente en calidad de coman
dante de las fuerzas de Estados 
Unidos en Europa, y no como 
comandante supremo de las 
fuerzas de la OTAN.

“En este caso, no veríamos a 
Joulwan como a un general de la 
OTAN y sus órdenes no serían 
consideradas como procedentes 
de su rango en la Alianza Atlán
tica”, indicó el ministro, quien 
insistió en que “este es el mejor 
compromiso posible".

Rusia se niega a participar en 
un contingente multinacional en 
Bosnia-Herzegovina bajo el 
mando de la OTAN y ha pro
puesto que éste tenga una direc
ción conjunta, lo que ha sido re
chazado por EEUU.

Eslavonia
Por otra parte, mediadores in

ternacionales en Croacia, Thor- 
vald Stoltenberg y Peter Gal- 
braith, conversaron ayer por la 
tarde con los dirigentes de la 
rebelde minoría serbia de Esla
vonia oriental (Croacia) después 
de que fracasara el previsto en
cuentro negociador serbocroata 
en Osijek.

“Nos han propuesto algo entre 
el borrador del acuerdo que re
chazamos la semana pasada y un 
nuevo documento”, precisó Mi
lán Milanovic, jefe de la delega
ción serbia, tras dos horas de diá

logo con Stoltenberg y Galbraith 
en Erdut, ciudad croata bajo con
trol serbio, informa la agencia 
yugoslava “Tanjug”.

Los serbios de Eslavonia 
oriental, Srem y Baranja habían 
rechazado hace una semana el 
borrador del acuerdo que les fue 
presentado por temor a que les 
forzara a reintegrarse en Croacia 
en un plazo de 30 días.

La rebelde minoría serbia de 
Croacia exige un período de 
transición de al menos dos años 
y que, pasado ese tiempo, se les 
permita decidir, mediante un re- 
ferendo, su futuro.

Ni Milanovic ni los mediado
res quisieron dar detalles del 
nuevo documento que habría 
sido concertado con la delega
ción del Gobierno central croata 
por la mañana en Osijek, ciudad 
croata a 40 kilómetros de Erdut, 
mientras esperaban a los repre
sentantes serbios.

Está previsto que las negocia
ciones entre los dos mediadores 
y la delegación serbia se reanu
den hoy domingo, y por el mo
mento se descarta un encuentro 
con los representantes del Go
bierno central croata.

PANORAMICA
FILIPINAS.—El tifón “An

gela”, que arrasó la isla filipina 
de Luzón, dejó a su paso más de 
200 víctimas, entre muertos, de
saparecidos y heridos, según cal
cularon las autoridades del país. 
El fuerte tifón llegó a la región de 
Bicol, en el este de Luzón, el pa
sado jueves, con vientos supe
riores a los 270 kilómetros por 
hora, y después se dirigió hacia la 
capital, en el oeste, antes de exten
derse hacia el mar de China.

TURQUIA.—Al menos 45 
personas murieron ayer a causa 
de las inundaciones provocadas 
por las fuertes lluvias en la pro
vincia turca de Zmir, en el oeste 
de Turquía. La lluvia provocó 
inundaciones en locales comer
ciales, primeros pisos de las vi
viendas y en las calles, por lo que 
las autoridades pidieron a la po
blación precaución para evitar 
un mayor desastre. También, en 
la ciudad de Antalya, capital tur
ca del turismo en el sur del país, 
cayeron fuertes lluvias.

POLONIA.—Los polacos 
elegirán hoy un nuevo jefe de 
Estado en las segundas eleccio
nes presidenciales democráticas 
desde que se inició la transición 
hace seis años. El número de vo
tantes será de unos 28 millones 
de ciudadanos.Los favoritos son 
por este orden: el líder de la So- 
cialdemocracia, Aleksander 
Kwasniewski; el actual Presi
dente, Lech Walesa; el antiguo 
consejero de Solidaridad, Jacek 
Kuron; y la gobernadora del 
banco central, Hanna Gron- 
kiewicz-Waltz.
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• 100.000 98481 ... .110.000 98482 ... . 100.000 98483.. .100.000 98484 ....... 110.000 98485.. ..100.000 98486... 100.000 98487.. ..310.000 98488 .. ... 120.000 98489 . .. 100.000• 100.000 98491 ... .110.000 98492... . 100.000 98493.. ..100.000 98494 ....... 110 000 98495 .. ..100.000 98496... . 100.000 98497.. ..110.000 98498.. ...100,000 98499. 100.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Termihaciones
1... . . 10.000 522.. . . 50 000 4223... . . 250.000 9604....... ^60.000 5405... .. 250.000 296... .. 50.000 037... . .. 60.000 538. . . . . 50.000 1095/2... . . 50.000 283... ... 50.000 064........ 60.000 5915... .. 250.000 556... . . 50.000 627... . .. 60.000 88. . .. . 20.000313 . . 50.000 444....... ,160.000 055... ... 50.000 67 .. . .. 30.000

853.. 50.000 704........ 60.000 215... ...50000 7.. . . .. 10.000
33... ... 20.000 44.... 60 000

4........10.000

ESTE SORTEO ADJUDICA 3.584.100 DECIMOS PREMIADOS POR UN IMPORTE

--- ---------—______

PREMIO ESPECIAL 
492 000.000 Ptas 

Num. 98444
' PRIMER PREMIO

FRACCION

1 *

SFRIF

9-

PRLMIO 
ACUMUI ADO

500.000 000

PREMIO ESPECIAL 
198.000.000 Ptas

Núm. 11858
SEGUNDO PREMIO

FRACCION
SERIE I PREMIO

ACUMULADO

2* 9.' 200.000 000
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Sin jugar a pleno 
rendimiento el 
equipo de Caja 
Segovia consiguió 
una amplísima 
victoria ante el 
Ceuta, conjunto que 
viendo como 
evoluciona sobre la 
cancha no puede 
extrañar a nadie 
que figure en los 
últimos lugares de 
la clasificación. 
Sólo la segunda 
mitad del equipo 
local mereció los 
aplausos de los 
aficionados.

Boni, muy seguro y trabajador.

Terminó la racha de resultados negativos

11-2. Caja Segovia, jugando lo justo, 
venció a un flojo rival

_____________________ JOSE Ma MARTIN

Los once goles conseguidos 
no dan permiso para lanzar ¡as 
campanas al vuelo y se dejen 
aparcados los males que aque
jan al equipo.No hay que mirar 
tanto los once goles como el 
rival que se tenía en frente. El 
Ceuta, con tan sólo seis puntos, 
es uno de los últimos clasifica
dos y razones hay para pensar 
que que ocupa esa plaza por 
méritos para ello.

A lo largo de toda la primera 
mitad el partido fue tan aburrido 
que desde la grada llegaron mu
chos silbidos. El equipo local no 
encontraba la forma de jugar a 
un equipo que le presionaba en 
tres cuartos de cancha, al que 
habia marcado dos goles en ocho 
minutos pero al que no se veía 
alegría en su juego.

Tampoco era lo que estaban 
haciendo los jugadores de Caja 
Segovia que con una simple y 
mínima reacción del Ceuta es
tos consiguieron los goles que 
empataban el partido. Aqycllo 
continuaba sin solución y el 
equipo de casa estaba perdido 
en la cancha. A seis minutos 
para el final del partido había 
cometido su sexta falta y sólo 
cuando faltaban tres, en dos ac
ciones totalmente aisladas 
Elias y Aranda, este último con 
el tacón, adelantaron al conjun
to ahorrador antes de marchar 
a los vestuarios.

Una diferencia de 20 
minutos

El entrenador de Caja Sego
via, Félix Aranda, tenía que ha
ber observado desde su posi
ción en la banda que su equipo 
no funcionaba y que al Ceuta 
había que jugarle con muchos 
más bemoles que los que ha
bían puesto en la cancha hasta 
esos momentos los jugadores 
que entrena.

En el vestuario se debieron

Elias para el balón con el rostro. JUAN MARTIN

dejar las cosas en su sitio, porque 
en la salida el equipo de casa 
comenzó a presionar y justa

Félix Aranda: “He pensado en dimitir”
“Si no hubiera visto que el 

equipo jugaba muy bien en 
Astorga, pese a que se perdie
ra, y observando, como se ha 
podido ver hoy, que estamos 
mejor, habría presentado la 
dimisión tras lo sucedido en el 
partido frente a Industrias 
García ". Eran palabras de 
Félix Aranda una vez conclui
do el encuentro, y (pie ponen 
de manifiesto la crisis por la 
que ha pasado(?} toda la 
plantilla. • .

Por su parle García Plata 
fue claro en sus conclusiones 
Iras el encuentro, “ este mar

mente ahí fue donde se vieron las 
carencias del equipo visitante.

Los goles comenzaron a lle

cador puede ser un espejismo. 
No somos tan buenos como 
pueda parecer tras los once 
goles conseguidos, ni tan ma
los como para perder cinco 
encuentros consecutivos ”.

La situación no es para lan
zar las campanas al vuelo y 

habrá que esperar para ver lo 
que sucede el próximo sábado 
cuando se juegue el encuentro 
Interviú - Caja Segovia en el 
polideportivo de Alcobendas. 
" Todavía no estamos bien 
porque hay jugadores que no 
han podido entrenar los sufi
ciente por las lesiones, pero

gar ante la rapidez imprimida, la 
presión en el saque de puerta, el 
desgaste físico y el desánimo de

creo que si jugamos con la 
misma fe que lo hicimos en la 
segunda parte de hoy conse
guiremos salir de ese mal mo
mento que hemos tenido".

Caja Segovia ganó ayer 
un encuentro que era vital, 
pero el juego todavía no res
ponde a lo que el conjunto 
necesita y que se espera en 
un equipo de división de ho
nor. Tanto el entrenador 
como los jugadores saben 
que frente a cualquier equi
pos de los que van arriba, al 
emnos en estos momentos, 
poco tienen que hacer.

p Ficha técnica -i
Cancha Polideportivo “Pedro 

Delgado”. 1.500 espectadores
Resultado: Caja Segovia 11- 

Ceuta 2
Alineaciones: Caja Segovia; 

Luis 2, Javier 1, Elias 1, Boni 2 y 
García Plata 1, equipo inicial, Os
car Cañizares 1 y Aranda 1.

Ceuta: Casas 1, Juan Carlos 1, 
Rachid 2, Neto 1 y Javi 1, equipo 
inicial, Javi García 1, Fernando 1, 
Schuster 1, May 1 Juande 1 y Lu
cas s.c.

Goles: 1-0 minuto minuto 4 
Elias; 2-0 minuto 7 Elias; 2-1 mi
nuto Juan Carlos; 2-2 minuto 15 
Schuster; 3-2 minuto 17 Elias; 4-2 
minuto 17 Aranda; 5-2 minuto 25 
Elias; 6-2 minuto 25 Oscar; 7-2 
minuto 27 Raúl; 8-2 minuto 28 
Raúl; 9-2 minuto 31 García Plata; 
10-2 minuto 35 García Plata; 11-2 
minuto 40 Oscar.

Arbitros: Martínez y Calzón, 
de León. No colaboraron en nada 
para que que el deporte del sala 
sea un espectácuIo.Demasiado 
mediocres para estar en la divi
sión de honor. Mostraron cartuli
nas amarillas a Javier, Elias, Gar
cía Plata, Javi García, Schuster y 
Juande. Señalaron trece faltas al 
equipo de casa y nueve a sus 
oponentes.

los contrarios.Cierto que estos, 
los de Ceuta, tuvieron sus oca
siones, pero unas veces Luis y 
otras su mala portería les dejó en 
tan sólo dos goles.

Aquellos que como García 
Plata había perdido el balón en 
mil y una ocasiones en la pri
mera parte, era ahora el que 
más luchaba y el que, además, 
conseguía goles. Uno de ellos, 
el segundo de su cuenta parti
cular, de extraordinaria ejecu
ción. Pero también seguían esa 
estela Javier Orol, Raúl, Aran
da y, tan sólo a veces, Elias, 
que debe ser el líder del equipo, 
y ello obliga a no protestar a 
lodos y por todo, incluidos los 
árbitros.

Mención aparte para Boni, 
que pese a no encontrarse en 
su mejor condición física, 
realizó un gran trabajo a lo 
largo de toda su presencia en 
el partido.

En resumen, que se consiguió 
un amplísimo triunfo, pero nada 
más. El juego continua sin ser 
bueno.
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La jomada 
décimosegunda de 
la liga que se 
disputa hoy tiene 
dos encuentros que 
destacan sobre los 
demás, dentro del 
grupo VIII. 
Astorga-G.
Segoviana, tercero 
contra cuarto y
Zamora- Almazán, 
primero y segundo 
en la tabla, sin 
olvidar el partido 
entre At. Burgalés 
y Arandina.

Los de casa tienen un punto más

El de Astorga, un buen test para la 
Gimnástica Segoviana

____________________ JOSE Me MARTIN

“La jornada de este domingo 
es de las más interesantes de lo 
que se lleva jugado de liga”. Así 
define Ramón Cuadrado la dé
cimosegunda jornada de liga en 
el grupo VIII de la tercera divi
sión, “porque pese a que sea 
pronto para decidir los puestos, 
lo que sí esta claro es que equi
pos como Zamora o Almazán, ya 
tienen excelentes plantillas, se
rán de los que estén arriba a lo 
largo de la campaña”.

En sus pronósticos semanales 
a los partidos del grupo el técni
co del equipo azulgrana explica 
así su quiniela:

Astorga-G. Segoviana 
(4,15, Sainz de Lomas BU) más 
que el equipo contrario me preo
cupa el terreno de juego y la 
presión que allí ejercen los afi
cionados sobre el árbitro. El he
cho de que el pasado miércoles 
Perdiera el Astorga 5-1 en Alma- 
zan no me vale para enjuiciar al

’ereira es baja en Astorga por lesión. j u an mar t in

contrario. Jugó con un jugador 
menos desde el minuto 21 de 
partido y cuatro de los cinco tan
tos los encajó muy a final del 
encuentro. Somos mejores, pero 
también tenemos las bajas de 
Abril, Pereira, Oscar y Zamora.

Pronóstico 2
G. Medinense-Ribert (16, Ca

nal de las Meras P) vengo di
ciendo que la Medinense no tie
ne plantilla para estar arriba y los 
resultados me están dando la ra
zón. Tampoco el Ribert, al me
nos fuera de casa, tiene un com
portamiento ganador. Será un 
partido a cara o cruz.

Pronóstico X
Real Avila-Real Burgos 

(16,30, Araque Vergara VA) 
ninguno de los dos está jugando 
bien y ante la gran cantidad de 
puntos que están cediendo no 
veo un ganador claro.

Pronóstico 1X2
Benavente-Iscar (16, Zapa

tera Jiménez AV) creo haber

acertado cuando dije en “EL 
ADELANTADO” que el Iscar 
tenía una plantilla para ir mejor 
clasificado. Sucede que en esta 
jornada juega en un terreno de 
juego con muchas dificultades.

Pronóstico 1
Sporting Uxama-Laguna ( 

16, Baquerin Giraldo P), debe 
de ser un encuentro muy fácil 
para el equipo de Valladolid. 
Uxama, que de nuevo ha cam
biado de entrenador, tiene difícil 
su permanencia.

Pronóstico 2.

Hullera-La Bañeza ( 16, Lo
que Borge LE), el triunfo será 
local. Yo vi a la Hullera con 
mucho oficio y es equipo que ha 
de ir a más.

Pronóstico 1.
Zamora-Almazán (16,15, 

Martín Iglesias SA) es el en
cuentro más importante de la 
jornada en el que se enfrentan 
plantillas con dos defensas muy 
fuertes. El pronosticar se hace 

difícil y el empate le veo cerca, 
no sólo porque ese marcador me 
favoreciera a mí.

Pronóstico X
At. Bembibre-Racing Lerme- 

ño ( 16, Martínez Fernández 
VA), el equipo que viaja ha co
menzado a perder ritmo, algo 
que es normal pues su plantilla, 
en muchos de sus puestos, está 
compuesta por jugadores que no 
han estado en tercera división.

Pronóstico 1
At. Burgalés-Arandina (17, 

Herrero Portal BU), los pues
tos que ahora ocupa cada uno de 
estos equipos en la liga no es 
real. Valen bastante más, por lo 
que el partido tiene aliciente y un 
marcador para no mojarse.

Pronóstico IX
Salmantino-Endesa (16, 

Montero Alvarez ZA), es uno 
de los más fáciles, al menos en 
teoría, porque el Salmantino es 
mucho mejor equipo.

Pronóstico 1.

En La Granja 
todo un 

líder
_________________________ J.M.M.

Visita esta tarde, 16 ho
ras, el campo de El Hospi
tal el líder invicto del gru
po A de la regional prefe
rente. El Burgos C.F, as
cendido en la presente 
temporada, apostó fuerte 
por buscar el ascenso a ter
cera y su caminar es tan 
seguro que tiene todo a su 
favor.

Ha ganado todos los en
cuentros, nueve, que se 
han disputado. Ha marca
do una media de 3,8 goles 
por partido y sólo ha enca
jado tres. El equipo de La 
Granja, si consigue recu
perar a sus lesionados, so
bre todo Vioque, podrá ser 
un rival que jugando sobre 
superficie de tierra tiene 
cierta ventaja sobre el 
equipo burgalés.

El partido es de los que 
atraen a los aficionados y 
en recinto granjeño hay 
habrá una buena entrada, y 
más aún tras el excelente 
empate conseguido en la 
pasada jornada por el con
junto del Real Sitio en su 
desplazamiento a Aguilar 
de Campó.

Los resultados habidos 
en la jornada del pasado 
miércoles, 9a de la liga, 
fueron estos:

Becerril 3-Cuéllar 1
San Esteban B 1-Nava 

Molduras 6
Aguilar 2-La Granja 2
San Esteban S 4-Herre-

ra 2
Arenas 3-Guardo 1
Venta Baños 2-Brivies- 

ca 1
Tardajos 2-Villarcayo 0 
Falencia 1-Norma 0 
Burgos 4-Villada 0 
Descansó: Las Navas 
Líder Burgos con 17 

puntos, segundo Falencia 
19. Los equipos segovia- 
nos ocupan estas posicio
nes, 4o Nava Molduras 16; 
12o La Granja 9 y 16o Cué- 
llar 6.

Sanciones a tener en 
cuenta

Noticias breves del deporte Torneo de mus 
APADEFIM

~~----—-------------------¿MM 
i Comité de Competición de 
^ración Regional de Fútbol, 

e las demandas formuladas por 
n erradinay G. Medinense por 

dptv SC dcnuncia alineación in- 
debidade1 Real Burgos, basan- 

tm h °con P^rc*>da de cinco pun- 
nnríLC?^Unl<> hurga|cs. dándole 
el J^'d0 ambos encuentros por 
el ^dorde 3-0. Al parecer en 

^ado equipo fueron alineados 
licnlTSum^^ dc 23 años 
la r IC^a dc amalcur- Frente a 
ven ,n CI7adma había perdido 3-0, 

hiendo a la Medinense por 2-1.

* * *
P°r muy buen camino

* "s equipos júnior de APA

Ciaret que juega en las compe
ticiones regionales camina con 
cierto desahogo por la liga tras 
haber disputado tres jornadas. El 
conjunto ha ganado todos los en
cuentros jugados. Los dos últi
mos, jornadas del domingo y 
miércoles pasados, tuvieron es
tos fueron los marcadores:

Apa Ciaret 68- Caja Salaman
ca 62

Rondilla 58-Apa Ciaret 66
El equipo segoviano ocupa el 

segundo puesto dc la clasifica
ción compartiendo liderazgo 
con el conjunto dc Miranda.

El equipo cadete con nuevos 
jugadores en la categoría, toda
vía no ha encontrado el camino 
dc la victoria. Su últimos resul
tados fueron: ‘

APA Ciaret 64-Autocarcs 
Guerrero 69

Rondilla 67-APA Ciaret 54

* * *

Los mejores ante el gol
Tras la jornada del pasado 

miércoles el jugador dc la 
Arandina, Tarilonte, es aun 
más líder dc los goleadores dc 
la liga en el grupo VIH dc la 
tercera división. El delantero 
logró tres dc los cuatro goles dc 
su equipo frente al Bcmhihrc, 
encabezando la tabla con 13 
tantos. En segunda posición, 
con siete, se encuentran Luis- 
ma (Almazán) y Chca (Ribert) 
y en tercera, dos jugadores dc 
la G. Segoviana con seis: Pe- 

reiray Julio,a quien acompaña 
Ramón (Almazán).

* * *

Arbitros polideportivos
El Servicio Territorial dc la 

Junta ha convocado el II Curso de 
Arbitros Polideportivos con el ob
jetivo dc apoyar el programa ale
vín dentro dc los Juegos Escola
res. El curso se llevará a cabo en 
la Residencia Juvenil E. Tcodosio 
entre los días 13 al 20 del presente 
mes. Podrán tomar parte en el mis
mo jóvenes comprendidos entre 
16 y 20 años, siendo la convoca
toria dc veinte plazas. Las inscrip
ciones en la Sección de Deporte 
del Servicio Territorial antes del 
día 10 de noviembre.

Mañana da comienzo en los 
salones del hotel Puerta Segovia 
la II edición del torneo dc mus 
APADEFIM. en el que podrán 
tomar parte todos aquellos que 
lo deseen. La inscripción, cuyo 
coste es de 3.(KM) pesetas por 
persona, se puede realizar en el 
citado hotel hasta las 9 de la 
noche dc mañana lunes. Organi
za Peña “Lozoya" y el sistema 
dc juego será dc 4 ceros de cua
renta chinos o amarracos. Las 
partidas darán comienzo a las 
20.30 horas, concluyendo el 
campeonato el día I I. Los pre
mios. interesantes, llegarán has
ta el vigésimo clasificado, con 
especiales para la primera pareja 
femenina. Ia mixta y membri
llos.

M.C.D. 2022
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Tres equipos 
lideran la Liga 
de Fuentepelayo 
tras la segunda 
jornada
_______________________ JESUS OLMOS

Fuerte empezaron el Campeo
nato de fútbol sala de Fuentepe
layo los equipos Dioni Electrici
dad, Bar Diana y La Panda (cam
peón de 1994-95), ya que por 
victorias se cuentan los dos par
tidos disputados.

El primero ganó a Pinturas 
González por 4-2; el segundo 
por la mínima (4-3) superó a Es- 
< uela de FS, que parece que este 
; ño ya están en buena forma y 
merecedores de una mejor clasi- 
: icación que la pasada tempora
da; y el tercero. La Panda, tam
bién se impuso por la mínima, 
-4, al Caja Rural de Fuentepe

layo.
Otros resultados de la segun- 

a jornada fueron los siguien- 
3s:

Autoescuela Velasco. 2; Elec- 
rodomésticos Tejedor, 2; Semi- 
las Vanderhave, 5; Bar La Cruz, 

6 y Discoteca 5a Galaxia, 1 (muy 
ilojos los muchachos de Pinar- 
negrillo en este inicio de torneo); 
FS Escalona, 5 (nuevo en este 
campeonato).

ESQUI ALPINO 

La organización 
ultima los 
preparativos del 
Mundial de Sierra 
Nevada

Granada (Efe).— El comité 
organizador de los Campeonatos 
del Mundo de Esquí Alpino, que 
se disputarán en la estación de 
Sierra Nevada (Granada) dentro 
de cien días, ultima los prepara
tivos de la prueba deportiva con 
la esperanza de que nieve en los 
próximos meses para asegurar 
su celebración.

La “maquinaria” organizati
va, que de nuevo volvió a acti
varse tras el aplazamiento de los 
Mundiales decidido en enero de 
este año por la escasez de nieve, 
ha entrado en la última etapa con 
el cierre, el próximo día de 15 de 
noviembre, del plazo para las 
acreditaciones de prensa, que al
canzará, según las previsiones, 
as 1.300, según fuentes de la 

• -rganización.
Además, ya están práctica

mente concluidas las últimas 
obras de infraestructuras previs
tas en la estación invernal, y que 
han consistido en las instalación 
de cañones de nieve producida, 
la sustitución de un telesquí por 
un telecabina y la iluminación de 
la pista de “slalom”, que será 
desmontada tras la disputa de las 
pruebas deportivas, previstas 
entre el I I y el 25 de febrero del 
año próximo.

La financiación de las últimas 
obras, que ascienden a cerca de 
los tres mil millones de pesetas, 
ha sido asegurada por la Junta de 
Andalucía.

FUTBOL

Míchel marcó de penalty el gol que dio los tres puntos al equipo de Jorge Valdano

3-2. Agónico triunfo del Real Madrid 
frente a una Real Sociedad temerosa

El Real Madrid logró un 
agónico triunfo ante la Real 
Sociedad, que salió al terre
no de juego con demasiado 
respeto, pero que en la se
gunda parte logró la proeza 
de levantar un 2-0 adverso, 
alegría que sólo le duró un 
minuto, ya que Michel mar
có de penalty el tanto que le 
dio los tres puntos a su equi
po.

Madrid (Efe).— La Real co
menzó el partido con una acti
tud muy temerosa, a pesar de 
que el Real Madrid no dio ex
cesiva sensación de peligro en 
los primeros compases de en
cuentro y su delantero Esnai- 
der, sutituto del chileno Zamo- 
rano, se volvió a mostrar torpe 
en el área donostiarra.

El argentino tuvo en sus botas 
una buena ocasión de marcar en 
el minuto cinco, pero, solo de
lante de Alberto, optó por retra
sar el balón a Amavisca.

La Real no fue incisiva en la 
primera parte, pero aún así tam
bién tuvo oportunidad de inau
gurare! marcador. Un fallo en el 
ataque madridista propició una 
intemada a lo largo de la banda 
derecha de De Paula quien, muy 
lento, permitió la reacción de la 
defensa local, por lo que su pase 
al estonio Valeri Karpin se pro
dujo con la zaga colocada y el 
peligro se diluyó.

En el minuto 40 llegó el tan
to de Raúl, en vena goleadora 
en los últimos encuentros, 
quien remató a puerta un cen
tro desde la izquierda de Ama- 
visca. La jugadores realistas 
protestaron fuera de juego de

El Zaragoza espera cortar la condición de 
invicto del Atlético de Madrid

Zaragoza (Efe).— El Real Za
ragoza espera derrotar hoy al lí
der de la Liga española, el Atlé
tico de Madrid, y cortar así su 
condición de invicto supliendo 
la posible falta de fuerza física 
por el desgaste realizado contra 
el Brujas, con la moral que le ha 
dado esa victoria además de con 
ilusión y entrega.

El cansancio que pueda sufrir 
el conjunto de Víctor Fernández 
por el derroche físico realizado 
en el partido de la Recopa del 
pasado jueves es la principal 
preocupación en el seno del 
equipo, dado el huen momento 
que en este aspecto atraviesa el 
conjunto que entrena Radomir 
Anlic.

El once inicial más probable 
que presente el Zaragoza hoy 
será el formado por Juanmi en la 
portería, con Bclsuc, Aguado, 
Cácercs y Paqui en defensa; Na- 
yim, Aragón, Poyet y Berti o 
García Sanjuán; Dani o Higuera 
y Morientes. En el banquillo 
quedarán Cedrún, Oscar y Cuar- 
tero.

El defensa Fuentes comete penalty sobre el argentino Juan Eduardo Esnáider. t el ef o t o  ef e

Esnáider y del propio autor del 
gol, e incluso el juez de línea 
levantó la bandera.

Laudrup, que salió en la se
gunda mitad en sustitución de 
Sandro, marcó el 2-0, que pa
recía sentenciar, en el minuto 
53, pero desde ese instante el 
bajón del Real fue claro y sus 
jugadores se relajaron.

FICHA TECNICA
Real Madrid: Buyo; Quique, Sanchís, Nando, Soler; Redondo, Amavisca 

(Michel m. 68), Sandro (Laudrup m. 46), Luis Enrique; Raúl y Esnáider.
Real Sociedad: Alberto; Fuentes, Albístegui, Loren, Aranzábal; Imaz, Imano!, 

De Pedro, Karpin, De Paula (Idiákez m, 46); Craioveanu (Purk m.60).
Goles: 1-0: m. 40. Raúl. 2-0: m. 53, Laudrup. 2-1: m, 75, De Pedro. 2-2:m 84, 

Idiákez.. 3-2: m 86, Michel.
Arbitro: Marín López (Colegio Riojano). Enseñó tarjeta amarilla a De Paula.

En el Atlético de Madrid, 
Diego Pablo Simcone y Francis
co Narvaez “Kiko" reaparecerán 
hoy con su equipo, mientras que 
José Luis Pérez Caminero ha 
sido convocado para el encuen
tro, pero deberá esperar a hoy 
para comprobar si puede jugar.

El equipo probable que alie
nará Radomir Anlic será el for
mado por Molina; Gcli, Solozá- 
bal, Sanli. Toni; Roberto, Si
mcone, Caminero o Vizcaíno. 
Pantic; Kiko y Pcnev.

El partido se disputará hoy en 
el estadio de La Romareda de la 
capital aragonesa a partir de las 
17,00 horas con arbitraje del co
legiado asturiano Manuel Enri
que Mcjulo González.

Barcelona-Salamanca

El croata Rohert Prosinecki, 
que, junto al rumano Ghcorghc 
Hagi, son los dos extranjeros del 
FC Barcelona que menos opor
tunidades han tenido en esta 
Liga para responder a las exi
gencias de los aficionados, espe
ra que con motivo del encuentro

La Real aprovechó esta cir
cunstancia y levantó el 2-0 con 
dos bonitos tantos, aunque an
tes de la remontada, Raúl, el 
mejor hombre del Real Ma
drid, había protagonizado una 
meritoria jugada personal cul
minada con un bonito tiro que 
pudo ser el tercer tanto. Los 
visitantes avisaron de su peli

que hoy jugará su equipo ante el 
Salamanca, su técnico, el holan
dés Johan Cruyff, le dé una opor
tunidad.

Alineaciones probables:
Barcelona: Busquéis, Fcrrcr, 

Nadal, Scrgi, Popcscu, Guardio- 
la, Bakcro, Rogcr, Celados, Figo 
y Kodro.

Salamanca: Aizpurua, Ilurri- 
no, Torrecilla, Rodolfo. Jandri, 
Medina, Chorno del Solar. Qui- 
roga. Barbará, Vcllisca y Clau
dio.

El partido comenzará a las 
17.00 horas en el Camp No l i 
(I 15.000 aficionados) y será di
rigido por el colegiado gallego 
Puentes Loira.

La undécima jornada del 
Campeonato Nacional de Liga 
se completará con los partidos 
siguientes:

Valcncia-Compostela. Belis- 
Tenerife, Oviedo-Albacete, 
Rayo Vallccano-Rácing de San
tander. Morida-Spórling de Gi- 
jón, Valladolid-Sevilla. Deporti
vo de La Coruña-Español y 
Alhlélic do Bilbao-Cella. 

gro con una lanzamiento de 
falta de Idiákez, al que respon
dió Buyo con una gran parada, 
y luego vinieron los tantos.

El tercer gol de Michel, de 
penalty muy protestado por la 
defensa realista, salvó el parti
do al Real Madrid, que sumó 
tres puntos, aunque el juego 
exhibido no fue brillante, 
mientras que la Real reaccionó 
tarde, cuando ya el marcador le 
era muy adverso.

Salvador Iriarte y Loren, en
trenador y capitán de la Real 
Sociedad, respectivamente, se 
negaron anoche a firmar el 
acta arbitral al término del en
cuentro.

BREVES
BALONCESTO: El pívol li

tuano Arvydas Sabonis debutó 
como profesional en la NBA con 
un derrota humillante de su equi
po. los Trail Blazers de Portland, 
que perdieron en la inauguración 
de su nuevo campo Rose Carden 
por 80-92 frente a la franquicia 
canadiense de los Grizzlies de 
Vancouver. Sabonis, que salió 
de titular, jugó 25 minutos y 
aportó 10 puntos, con tres canas
tas de nueve intentos y cuatro de 
seis desde la linca de personal, 
capturó 7 reboles,- dió tres asis
tencias. robo dos balones, perdió 
otros dos y cometió cuatro fallas 
personales.

FUTBOL: El ex internacio
nal alemán Bcrnd Schuster fue 
destituido como capitán del Ba- 
yer Leverkusen, informó ayer, 
sábado, el entrenador del equi
po. Erich Rihbeck. quien agregó 
que la medida se debe a que el 
técnico luí perdido la confianza 
en el que fuera jugador del Bar
celona. Real Madrid y Atlético 
Madrid, entre otros. Rihbeck in
dicó que nombró a Rudi Vociler 
como nuevo capitán.
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Anuncios en

EL ADELANTADO
al q u il er es ▼

ALQUILO piso sin amueblar. Conde 
Sepúlveda, 1.4 habitaciones, 2 baños, 
calefacción central con plaza de garaje. 
70.000 ptas. Razón: Portería.

LAMAS 
U) AVANZADA
Y TECNOLOGIA O 

DIGITAL AL v 

SERVICIO DE 
pó| O COMPRADORES 
UW Y VENDEDORES

ÉL METODO MAS EFICAZ 
PARA EL CLIENTE MAS INTELIGENTE GANE 250.000 mensuales en casa 

montando bisutería. Pida información 
apartado 839. Córdoba.

VENDO plaza garaje. Calle Cuéllar. 
Teléfono 442144.

San Agustín, 3 
Teléfono 437261

ALQUILO piso amueblado. Teléfono
421223.

IMPAGADOS ▼

COBROS EL ZORRO. Nivel Nacional. 
Teléfonos 983/357611-354887.

¿LE DEBEN DINERO? Llámenos. Co
bros Castilla. Teléfono (983) 373718 
(centralita).

GANADOS ▼

VENDO sementales, chotos-as, Limu- 
sín puros, carta. El Espinar 182288, 91
5435090.

COMPRAS ▼
SI DESEA vender su vivienda. MANSI- 
NO INMOBILIARIA se la compra. Teléfo
no 443031.

TRABAJO ▼
SE NECESITA pinche de cocina.
434807.

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

SE NECESITA camarero o camarera de 
18 a 25 años. En La Granja. Teléfono 
471867.

TRABAJO ofrecemos a personas am
bos sexos, que dispongan de mediodía 
libre, para atender a nuestros clientes a 
domicilio. Ideal para matrimonios. Es
cribir Apartado de Correos 363 de Valla- 
dolid, indicando edad, estado, horas 
libres y trabajo que realiza actualmente. 
Pongan en el sobre la referencia RS.

VEHICULOS ▼

VENDO Renault-21 TXE, 12 válvulas, 
año 91, todos extras. Teléfono 442144.

VENTAS ▼
TRATAMIENTOS contra gorgojo y pla
gas de almacén. Desinfección de loca
les y naves. Agroservicios Zalsa. Ave
nida Gijón, 85. Valladolid. Teléfono 
344354.

PISO Nueva Segovia. 2 dormitorios, 
cocina amueblada, garaje. Precio: 
10.000.000. Teléfono 431232.

SE VENDE explotación ga nadera ovino. 
947-211806 (laborables 18,30-20,30).

.) OFERTAS EMPLEO
* i> COMERCIALES

-> INMOBILIARIAS

VENDO mesas de billar clásico. Buen 
estado. 90.000 pesetas. Teléfono 921
107095.

SE VENDE dúmper Ausa. 200.000 pese
tas. CIRESA. Polígono de Hontoria. 
Teléfono 444192.

COMPRESORES ABC, venta y repara
ción. Rodamientos Ferber. Teléfono
426861.

B0LE7/yy.

DE I

NO TE QUEDES 
PARADO

Ofertas-demandas 
trabajo (gratuitos). 
Currículums.

^Oferta INEM 
Castilla-León.
Oferta pública de 
empleo nacional.

ir (923)1212 03
Todos los jueves 

en tu kiosko

SOt-
DISFRUTE
DE PEDRAZA 

EN SU PROPIO 
APARTAMENTO

PRECIOSOS
DE 2 DORMITORIOS
ENTRE 70 Y 90 m2

DESDE SOLO:

9.280.000 PTS

LAS MEJORES CALIDADES, 
COMO PEDRAZA Y USTED 
SE MERECEN
SUELOS DE MARMOL, ALICATADOS DE 
MARMOL, MADERAS DE PINO DE 
VALSAIN, CLIMALIT, AISLAMIENTOS 
FIBRA DE VIDRIO Y POUURETANO, 
CALEFACCION CALDERA INDIVIDUAL 
Y TANQUE GENERAL, FACHADAS CON 
MUROS DE PIEDRA CAUZA EN MAM-
POSTERIA REF: 347

INFORMA CION 
Y VENTA

í
AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 

C/San Agustín, 9 A.P.I. 13.Ó72

'PnMWtWMA,

SOL > 
(44 43 32)

CHíllCT V€NTR, Magnifico, en 
Los Angeles de San Rafael, 140 

jiriZ, calefacción de propano, bue
na ocasión REF: 660

fINCR V€NTA, Para construir 
chalet, magnífica, en 7 Fuentes, 
Pr°xJmo Marugán, 2.500 m2, sólo 
3.800.000 pts REF: 538

f inc a  vc nt a , Terreno en Peña- 
rrubia de Pirón, mismo pueblo, 
320 m2 REF: 540

FINCA vc nt a , La Lastrilla, urba
na, en El Cerro de la Fuente, ubi- 
Dacc'0" lnmejorable, 18.000 pts/m2 
■xcF: 665

ALQUILCA, En zona 
536° Roque- 8 000 Pts/mes REF:

«NTA, En Ezequiel 
1 nnnZAlez' mej°r zona, sólo 
1 000.000 pts REF: 669

ag en CIA d e l a PROPIEDAD INMOBILIARIA V| >| >| -O 5 LINEAS
EXCLUSIVAS C/San Agustín. 9 Segovia Z_|-/ PERMANENTES

ANUNCIOS POR PALABRAS
81 usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 

enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n" 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES

J Día s  DE PUBLICACIÓN

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16U). 

Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, telegráfico o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

GARAJC V€NTA, José Zorrilla, 
zona Plazuela, 2 accesos REF: 648

LOCAL ALQUILCA, C/Santa 
María de Nieva, 87 m2, instalado 
impecable, gran escaparate, sólo 
60.000 pts/mes REF: 662

LOCAL ALQUILCA, Avenida de 
José Antonio, 70 m2, totalmente 
acondicionado, con 2 servicios, 
gran escaparate, sólo 65.000 pts 
REF: 659

LOCAL TAASAASO, 150 m2 muy 
bien instalados, en zona muy 
comercial junto Regimiento, bue
nas condiciones REF: 576

LOCAL TAASPASO, Ocasión, 
bar, completamente instalado, con 
existencias incluidas, aire, zona 
J.Antonio, sólo 4.000.000 pts REF: 
647

LOCAL TAASPASO, Bar en fun
cionamiento, por no poder aten
der, fantásticamente instalado, 
bonita cocina, Avda José Antonio, 
ocasión estupenda REF: 161

LOCAL TAASPASO, San Millán, 
bar, 300 m2. Renta interesante 
REF 192

LOCAL TAASPASO, Calle Real, 
primerísimas calidades, 26 m2, 
oportunidad magnífica,ideal 
comercio,instalado REF: 104

LOCAL VCNTA, C/Gascos, al
macén 110 m2, 10.000.000 pts REF 
344

LOCAL V€NTA, Oportunidad, 210 
m2, Ideal para oficina, almacén o 
exposición, 2 baños, Calle Guada
rrama REF: 377

LOCAL VCNTA, Ideal para alma
cén, junto 18 de julio. Acceso 
cualquier vehículo, 77 m2 REF 249

No mbr e

Dir ec c ió n

Po bl a c ió n

Te l éf o n o

LOCAL V€NTA, Zona Via Roma, 
buena situación, almacén o co
mercio, sólo 12.500.000 pts REF: 
446

NAVC ALQUILCA, A 9 Km de 
Segovia, para ganado, cualquier 
actividad, buen estado, 30.000 pts 
REF: 644

OFICINA ALOUILCA, 50 m2, 
Frente a los Juzgados, amueblado 
precioso, 65.000 pts, nueva, mejo
ras estupendas, totalmente exte
rior REF: 580

PISO ALOUILCA, San Nicolás, 3 
dormitorios, 70 m2, amueblado, 
parqué, 50.000 pts, ocasión REF: 
661

SOLAA VCNTA, Nava de la Asun
ción, muy buena ubicación, 3.000 
metros planta REF: 668

n if

so l

PROMOCION
C/GASCOS 8

¡ULTIMAS 
VIVIENDAS!

DESDE SOLO:

130.000 PTS/m2

DE 1 a 5 
DORMITORIOS
- NUEVO ACCESO PEATONAL 

JUNTO AZOGUEJO CON RAMPA 
AJARDINADA DE INCLINACION 
MENOR AL 8%

- PARQUET DE TABLILLA DE ROBLE 
EN ESPIGA

- CLIMALIT
- CALEFACCION CALDERA INDIVI

DUAL, CON SUELO RADIANTE

TODAS LA VIVIENDAS 
CON GARAJE Y TRASTERO

EN EL CORAZON DE LA CIUDAD... 
AL MEJOR PRECIO REF.273

CON LA GARANTIA

INFORMACION V VENTA

AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

C/San Agustín, 9 A P I. 13.672

Pwwetieicu

SOL^—r- - - - - -- - - - - - - - - ►
--------------------------(44 43 32)-J
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~ -- -------------------- I Particular
Parque^y. Aticoduplex. 3, sa-

" Gestión inmobiliaria"}

AVABITSl
í José Zorrilla,

sd
co

Pi IC! 983.29!piso, 4, salón, cocina amuebla-

■ Pza. Mayor, 1

Ma n s ín O
-NUEVAS FORMAS-
d e  HACER LAS COSAS

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24
Pza. de la Tierra, 4

ó Comprar su 
casa, la respuesta es:

ALZA

Pisos Venta
JUNTO PZA. MAYOR 

PISO REFORMADO 
2 dormitorios 

Cocina amueblada
OCASION 7.500.000 PY-260

CASCO ANTIGUO 
APARTAMENTO 
Nuevo a estrenar

Cocina amueblada
Oportunidad 12.000.000 PV-331

VIA ROMA
DUPLEX 3 dormitorios 

Cocina amueblada 
Garaje

VISITELO PV-361

EZEQUIEL GONZALEZ 
PISO 3 dormitorios 
Parquet. Ascensor.

GARAJE PV-364

SANTO TOMAS
DUPLEX 4 dormitorios 

Cocina amueblada
2 Baños. Garaje

UNICO PV-367

JOSE ZORRILLA
PISO 4 dormitorios 

Cocina amueblada

EXTERIOR PV-319

SAN JOSE
PISO REFORMADO 

4 dormitorios
Cocina amueblada

EXTERIOR PV-363

ATENCION INVERSORES
SAN CRISTOBAL

APARTAMENTO
Garaje. Jardín. Piscina
7.500.000 PV-315

TIO PINTADO
PISO 3 dormitorios
2 Baños. Garaje 

Gran cocina
19.000.000 PV-296

sen 
venl 
ciad

Xntes de ( omprar, 
antes de Alquilar 
consulte nuestra

*1

Lar

p

PaK
amj

Z REVISTA Zi 
INMOBILIARIA j
¡ Penemos más 
r de 500 ofertas !

IS<

P>
salí

UUIO i

raje, trastero. 374442.
Hada, g; a partícula

NUEVA 
PROMOCION 

”P/ EL POTRO”

AVAL VENDE 
Zona rcmándcz. 1 .adreda. 

' 220 m/2, 4 dormilorins,2 
baños, armarios empotrados

INMOBILIARIA

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS
Enrique López Estebaranz A.P.I. n° 14032

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

(Junto Plaxa Mayor)

Piiosde 1,2,3 Y5 
Dormitorios y 

oxtroerdioirios hielos
-Plazas de garaje 
-Excelentes calidades 
- Entrega Mayo, 1.996

INIORMÍSE Y 
RESERVi SU VIVIENDA 

0 LOCAL EN UNA 
UBICACION IRREPETIBLE

NUEVA 
PROMOCION 

"C/ ESCUDEROS" 
(Junto Plaza Mayor)

1,2 Y3 
Dormitorios

- Plazas de garaje 
-Excelentes calidades 
-Entrega Mayo, 1.996

IHFORMES! Y 
RESERVE SU VIVIENDA
PROMOCION DE PISOS 

YLOCALES EN 
"EL ESPINAR"

L2Y3 
DORMITORIOS

LLAVE 
EN MANO

DESDE
7.500.000 Pts.

-TOTALMENTE EXTERIORES
-MUYSOLEADOS -VISTAS

-ACABADOS DE LUJO

¡INFORMESE!

443031
Escultor Marinas, 3 - 2® 

40001 SEGOVIA 
(Junto Caja Rural)

MAXSINO
ISIMOBILIARIA

garaje. Calidad inmejorable. t Precioso. Infórmese.
t A Telf. 44 42 24

AVAL VENDE
Pisos de lujo en construcción 

3 y 4 dormitorios, piscina, 
jardín, garaje, trastero, É facilidades. Céntrico.

Telf. 44 42 24 |

AVAL VENDE
Piso de 3 dormitorios, 2 ; 
baños, en construcción 
de lujo. En el centro de 

Segovia. Calidades 
4É|k .A supremas.
S S Telf. 44 42 24

"ÁVALVENDE
Casa de pueblo en Trescasas, 

parcela total de 405 m/2 
para rehabilitar.

Telf: 44 42 24

AVAL VENDE

€1 Sotillo últimos pisos desde 
desde 6.898.000 pts. 

inmejorables condiciones y 
calidades. Gstamos 

vendiendo los últimos.

CASA YA
PISOS A ESTRENAR 
■iiiiliBMiK 

Uno, dos y tres 
dormitorios.

Parquet. 
Calef. individual. 
Baño y Trastero. 

Primeras calidades.

Calle Lérida, 4 dormitorios, 
2 baños, salón con terraza, 

armarios empotrados, parquet 
ascensor. Sen icios centrales. 

 Telf 44 42 24

AVAL VENDE 
Zona Vía Roma. Exterior, 

2 dormitorios, cocina 
amueblada, 2 plazas de 

garaje, trastero, calefacción 
individual.

■ Telf 44 42 24

AVAL VENDE £ 
Interesante piso para 
rehabilitar en Conde 

A Alpuente. * 
EQ Telf: 44 42 24 EQ

AVAL VENDE 
Piso zona José Zorrilla, 

3 dormitorios, baño, 
cocina con despensa, 

éterrazas acristaladas.
Telf: 44 42 24

g AVAL VENDE £ 
Pisos zona 

Plaza Mayor.
ÉTelf: 44 42 246

AVAL VENDE 
Dos únicos adosados en Zamarramala. 
En construcción, 4 
dormitorios, 2 baños. 
Magníficas calidades. 

Telf: 44 42 24 |j
AVAL VENDE 

Adosados en Torrecaballcros, 
85 m/2 de jardín, 3 dormitcyjos. 
2 baños. Rúen 
precio.

Telf: 44 42 24 ||

LA SERIEDAD
ES NUESTRO

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

PATENTA PISO^^ 
La Albuera.

A dormitorios, 2 
cuartos de baño.

José Zorrilla 
197 m2 

Gran Fachada

José Zorrilla 
500 m2

Calle Real 
120 m2.

^^WENTA PlSO^e 
F Avenida José Antonio1
Zorrilla. 3 dormitorios.
k I baño. 90 m/2. garaje.

VENTA CHALCT^^B 
^Chalet Torrecaballeros 
IIO m/2. 2 dormitorios. 
^. 2 baños, salón.

VENTA PISO^^ 
Miraflores, 53 m2.

I dormitorio. I baño 
zalefacción eléctrica.

n t a pis o ^^B 
arque Robledo. 50 m^ 

I dormitorio, calefacción 
individual.

í?,

Plaza del Corpus, 98 m2, 4 
dormitorios, parquet, vistas a 
Calle Real.i****»******:*********»** 
MADRID, Calle Espronceda, 
barrio Chamberi, 3 donnito- 
rios, parquet, calefacción 
central.

Calle Real, Cervantes, 86 
m2, 2 dormitorios, baño.
::^:***:***'**:***:**:***:******:i 
VÉl^É^SO?’’’^ 
castin, 110 m2, 3 dormito
rios, 2 baños, EXTERIOR, 
garaje, trastero, cocina 
amueblada, parquet.** ********'***><**** *** *** 
VÉÑDÉ’PI^/W’CT 
dormitorio, baño, salón y 
cocina. Piscina, tenis y jardín 
comunitario.♦*********************** 
VENDÉ’PÍSO/'San
3 donnitorios, cocina amue
blada, parquet, trastero.************************ 
VÉNDÉ'PÍSOTÑavM 
m2, 2 donnitorios, parquet, 
garaje y trastero.*:* ** *** *********** ** *** *
VENDÉ PISO, Gobernador
Fernández Jiménez. 4 donni-
torios. baños, cocina
amueblada, parquet.

VENDÉ PÍsd, Santo Tomas, 
4 dormitorios. 2 baños, coci
na amueblada, parquet, gara
je, trastero.

^^"VENTA PlSO'^e 
r Camino de La Presa?
59 m2. 2 dormitorios. I 

baño, exterior.

i ¡Su gestión inmobiliaria

GARANTIZADA!!

• NUEVASFORMAS-
DE HACER LAS COSAS

VENDE CASA
Sepúlveda

Muy céntrica
ALQWILÁ / VE3DB

NAVES
Polígono de Hontoria 
300 m2. a 2.500 m2.

VERDE ADOSADO
SAN CRISTOBAL, 167 m2.' 
2 salones, 3 dormitorios, 2 
baños y aseo, garaje, cocina 
amueblada, jardín privado, 
piscina y tenis comunitario. 
************************ 
GÁRCÍLLAN? Í84 mT sT 
Ion-comedor, 4 donniiorios, 
2 baños, garaje, gran jardín 
privado. Á estrenar.________

iVBHDK PARCELA
Palazueíos de Eresma

44 4164
CASA YA

ASESORES INMOBILIARIOS

M.C.D. 2022
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tvsl Antena 3 Televisión

07 30 - UNA NIÑA INCREIBLE 
08'20.- ¡DOMINGO FIESTA!
10 35 - BUGS BUNNY Y SUS 

AMIGOS
11 05.- ... LO QUE HAY QUE TE

NER
11 35.- LA NOCHE DE LOS CAS

TILLOS (R)
13 20.- ESTAMOS DE VUELTA 

' (R)
14 00.- CARTELERA TVE
14 30.- CORAZON. CORAZON
15 00.-TELEDIARIO -1
15.27. - EL TIEMPO
15,30.- SESION DE TARDE: 

“Combate de Fondo". 
Una descerebrada millo- 
naria pierde su fortuna, 
quedándole como único 
bien el contrato de un bo
xeador fracasado. Con
vertida en su "manager", 
el amor resolverá la si
tuación.

17.45. - CINE DE ORO: "Su pe
queña aventura"

20.00. - VALOR Y CORAJE
21.00.-TELEDIARIO-2
21.22. - EL TIEMPO
21.45. - SOLO GOLES
22,30.- LA PELICULA DE LA SE

MANA: "Viaje desespera
do". Intérpretes: Mel Ha- 
rris, John Schneider, 
Dana Ashcbrook. Alli- 
son, embarazada de cua
tro meses, se hace a la 
mar. en compañía de dos 
hombres. Será un viaje 
de placer en el que tendrá 
tiempo de decidir su fu
turo. A pesar del peligro
so huracán que se apro
xima, zarpan. Mark, el 
responsable del pequeño 
yate, les obliga a correr 
un riesgo innecesario.

00,25.- CINE: “La historia de Ja
mes Brady" James 
Brady, secretario de 
prensa de Ronald Ree- 
gan, fue la principal víc
tima del atentado que su
frió el presidente. Las he
ridas que sufrió en el ce
rebro. paralizaron el lado 
izquierdo de su cuerpo, 
siendo ejemplar su lucha 
para volver a llevar una 
vida normal.

02.00.- NOTICIAS
02.05.- NIDO VACIO
02.30.- SIN FRONTERAS (R)
03.20.- ¿COMO LO VEIS?
03,50.- ¿COMO LO VEIS? (R)
04,20.- DIME LUNA

tve2
06,00.- EURONEWS
07.15.-TnATS ENGLISH
na TIEMPO DE CRECER 
uy.OO.- LOS CONCIERTOS DE
ii ^2
o aa ‘ EL D1A DEL SEÑOR

12.00.- LA NATURALEZA EN MA- 
iiaa N°S DEL HOMBRE

• 0.- DEPORTES. Baloncesto 
Liga ACB. Automovilis
mo Campeonato de Es
paña de Turismos - Gi
llette World Sports Spe- 

|cQn c,aL Fútbol sala
£■30.- EL PAIS DE LA MOC1IILA 

EELl eZA SALVAJE
7 00 - DOCUMENTAL
8 00. BAJO EL SOL

•y.00.- CUENTAME COMO 
9n, PASO

■00 - VERDE QUE TE QUIERO 
->n o VERDE
21 nÜ ‘ BRK:°MANIA 

00.- ¡CHOOOF!
■30.- EXPEDICION MALASPI-

29 - NA
00 nr " E GRAN FORMATO
0 METROPOLIS

- ASI SE HIZO... EL DIA DE 
01 n„ LA BESTIA

' , " FINE CLUB. CINE INDE 
HENDIENTE. “(Hilera 
< Í<"| perdida" ( M)80) 
* 03 00' | lireceion: John

0| 4. l$Vmm.v.O. 
' ■> LOS CASOS SECRE TOS 

DEL F B I

07.25.- LA LLAMADA DEL OES
TE

07.50.- CLUB MEGATRIX
11.00.- UN ROBOT EN CASA
11.30. - LA TRIBU DE LOS 

BRADY
12,20.- COLMILLO BLANCO
12,55.- MENUDO SHOW
14,00.-ALF
14,25.- EL PRINCIPE DE BELL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- SUPERCINE DEL DO

MINGO: “Loverboy" 1989 
- 95'. Dir.: Joan Miklin. 
Int.: Patrick Dempsey, 
Kate Jackson. Randy es 
un joven universitario 
que se dedica a ir de jue
ga con sus amigos. Tiene 
una novia a la que no 
hace caso y ella le deja al 
acabar el curso.

17,30.- M1NISERIE
21,00.- NOTICIAS
21,30.- HERMANOS DE LECHE
22,00.- LO QUE NECESITAS ES 

AMOR
00,50.- SCARLETT
02,30 - TELEVENTA
04,00.- GAVILAN
04,50.- CINE DE MADRUGADA: 

"Diva" 1981 -112'. Dir.: 
Jean Jacques Boineix. 
Int.: Frederic Adrei, Ro- 
land Berlín. Un joven 
mensajero amante de la 
lírica, graba un concierto 
de una famosa diva que 
nunca ha editado su 
obra.

06,30.- TELENOTICIAS

06.20.- AVANCE DE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06.35.- WEBSTER
07.00.- SKIPPY
07.25.- LOS BITS
07.45.- RUBIK. EL CUBO MAGI

CO
08.10.- BESAME LICIA
08.30.- EL EMPERADOR DE LA

JUNGLA
08.55.- SUPERMAR1O BROSS 
09.20.- EL GATO CON BOTAS 
09.45.- LUPIN
10,10.- BOTS MASTER
10,35.- JET SKY
10,45.- BATMAN
11,10.- SUPER BOY
1 1,35.- ROBOCOP (serie)
12.30. - MATINAL DE CINE: "El 

gendarme y los extrate
rrestres"

14,30. - LAS NOTICIAS (la. edi
ción)

15,00.- VOLANDO A CIEGAS (se
rie)

15,30. - SENSACION DE VIVIR
16,35.- CINE: “Al servicio secreto 

de Su Majestad" (1969 - 
128').

19,10.- MEDICO DE FAMILIA
20,25. LAS NOTICIAS
21,00.- HISTORIAS DE LA PUTA 

MILI (serie)
21.45.- NOCHE DE ACCION: "Ei 

guerrero americano II" 
(1987 - 85'). Dirección: 
Sam Firstenberg. intér
pretes: Michael Dudikoff. 
Steve James. Dos espe
cialistas en arles marcia
les son enviados al Cari
be. donde están desapa
reciendo marines de una 
base militar...

23,30.- CINE: "Fuerza siele" 
(1979 - 84-). Dirección: 
Paul Aaron. Intérpretes: 
Chuck Norris. JenilTer 
O Neil. Clu Galagher

01.30.- 1J\S NOTICIAS (avance 
Informativo)

01.35.- MADRUGADA DE CINE: 
"Arde Ixnisville" (1968 - 
85'). Dirección: William 
Girder. Intérpretes: Pam 
Gricr. Austin Stoker.

03.00. NOVEDADES INORE!
BLES

03.25. SE BUSCA -VIVO O 
MUERTO (serie).

08.15.- DEL 40 AL 1 (Mult)
09,05.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Cuentos del gato en el 
árbol.

09,35.- TELESER1E: Los chicos 
del mañana

10.00. - CINE: "NACIDA AYER"
11.35. - PREVIO FUTBOL
12,00.- FUTBOL: LIGA ESPAÑO

LA (2a División)
13.15. - FUTBOL ESPAÑOL 2 DI

VISION
14,00.- EL GRAN MUSICAL
14,30.- PLUSVALIA
14,55.- REDACCION. NOTICIAS 
15,05.- ABIERTO EN CANAL
16,00.- CINE: "Señora Doubtflre, 

papá de por vida". Come
dia. USA, 1993. Direc
ción: Chris Columbus. 
Intérpretes: Robin Wi
lliams, Sally Field, Pierce 
Brosnan, Harvey Fiers- 
tein. Daniel es un actor 
en paro que vive entrega
do a sus tres hijos. Ellos 
le adoran, pero desafor
tunadamente para él Mi
randa. su mujer, está 
cansada de su irrespon
sable visión de la vida y 
pide el divorcio. Cuando 
los tribunales le conce
den a ella la custodia de 
los niños. Daniel, que no 
se resigna a estar sin 
ellos, se convierte en otra 
persona: la señora Doub- 
tfire, una dama inglesa 
de 60 años a la que Mi
randa emplea como ama 
de llaves y tata de sus 
hijos.

18,00.- BOXEO: RESUMEN VE
LADAS

18,30.- PREVIO FUTBOL
19,30.- FUTBOL: LIGA ESPAÑO

LA (Ia División)
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21.54.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

"Trampa al corazón". 
1993. Dirección: John 
Power. Intérpretes: Patri
cia Arquette, Steven We- 
ber, Mare Winningham. 
Deanne Wilson le pide 
más a la vida de lo que la 
pobre, pueblerina y sucia 
Kentucky puede darle. 
Cuando Jeff Avery. un 
agente del FBI llama a su 
puerta, ella lo interpreta 
como la señal del cambio. 
Jeff es un apuesto y am
bicioso que ha ido allí a 
investigar el robo de un 
banco.

23,30.- EL TERCER TIEMPO

V
TELEMADRID

08.00.- DETRAS DE LA PUERTA
08.55.- OSOS Y MADROÑOS
09.25.- CINE MATINAL
10.50. - BUGS BUNNY
1 1.25.- DORAEMON
1 1.50.- MR. MAGOO
12.15. - DOCUMENTAL
13.15. - COLEGIO MAYOR
14.00. - TELENOTICIAS
14.55. - EL TIEMPO
15.00. - LOS PICAPIEDRA
15.30. - CINE
17.30. - ¿QUE PASO CON?
19.30. - EL SEMANAL
19.45. - TELENOTICIAS
20.00.- FUTBOL ES FUTBOL
22.15. - CINE
00.10.- CINE
01.50.- CINE: SALA DE MADRU

GADA
03.20.- INFORMACION CULTU

RAL DE LA CAM

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que. 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

Gr an  Pan t a l l a

ASESINOS, de 
Richard Donner

___________ ANDRES P. LLORENTE
Con lo que le costó a Syl- 

vester Stallone hacerse un 
hueco en el cine, es natural 
que se resista a que lo desa
lojen. Por eso cada año ha 
de intervenir en un par de 
superproducciones, aun
que no siempre tenga la 
misma suerte. Pero lo suyo 
no son las sutilezas y aque
llo de su antagonismo con 
Schwarzenegger como es
trategia para promocionar 
el producto ha pasado ya a 
la pequeña historia del 
marketing publicitario de la 
industria del cine. Ambos 
han sido ya desbordados 
por los nuevos “talentos" del 
cine de acción violenta, tipo 
Jean-Claude Van Damme o 
Steven Seagal.

Así pues, puesto que sus 
coqueteos con la comedia 
resultaron absolutamente 
fallidos, a Stallone, como 
también le sucede a 
Schwarzenegger, no le que
da otra alternativa que ele
gir entre esos proyectos que 
las grandes productoras 
proponen cada temporada 
para recibir las mayores in
versiones y que, por lo gene
ral, suelen filmarse a la ma
yor gloria de la estrella de 
tumo.

Cine no de creación sino 
de diseño por ordenador, to
mando de aquí y de allá, 
nunca bien recibidos por la 
critica seria, no todos estos 
productos se revelan luego 
plenamente rentables y su 
estrella va declinando pau
latinamente. De hecho, des
de “Máximo riesgo" Stallone 
no se ha apuntado un éxito 
rotundo y si "Demolition 
Man" gozó de cierta popula
ridad, está claro que fue con 
la ayuda de Wesley Snipes. 
Después el fracaso de “El 
especialista" y “Juez 
Dredd".

"Asesinos" (Assassins,

Televisión Segovia

14,00.- DOCUMENTAL
14.30. - NUESTRA SEMANA EN 

SEGOVIA
15,30. - LA SEMANA DE CASTI

LLA Y LEON
16 .00.- DIBUJOS ANIMADOS
16 .30.- CINE DE DOMINGO:

CARTELERA
MULTICINES MIRO Hi

SALA 1
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábado y domingo: 5,7,301. y 10,30 n.

“MIENTRAS
DORMIAS”

SANDRA BULLOCKyBILL PULLMAN

SALA 3
Laborables: 7,30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,301.y 10.30n.

“HOMICIDIO EN 
PRIMER GRADO” 
CHRISTIAN SLATER, KEVIN SACON.

GARY OLDMAN

1995), obviamente, es un 
thriller que asume estas ca
racterísticas. No podía ser 
menos viniendo de Joel Sil- 
ver, un productor enrique
cido gracias a este tipo de 
películas de acción y violen
cia como la saga de “La jun
gla de cristal" (con Bruce 
Willis), quien encomendíwría 
a otro especialista, Richard 
Donner (el director de la se
rie de "Arma letal", con Mel 
Gibson), la realización de 
un film con Stallone con el 
refuerzo de una figura 
emergente como Antonio 
Banderas, quien habrá reci
bido sus buenos emolu
mentos pero aquí se limita 
a apretar el gatillo como si 
continuase rodando “Des
perado".

Se completa el reparto 
con una figura casi decora
tiva. Julianne Moore, que 
poco puede hacer con el pa
pel que le cae en suerte, 
porque los males de "Asesi
nos" provienen ya de un 
guión que no es ninguna 
maravilla, sino más bien 
una trama cortita y algo es
túpida, fabricada de re
miendos de otras películas, 
ahora que se puso de moda 
la temática de los asesinos 
a sueldo ("El profesional" de 
Luc Besson).

Puede incluso consta
tarse la influencia de Ta- 
rantino en ese desenlace 
que no es sino el típico 
triángulo en el que todos 
disparan sobre todos. Lo 
curioso es que esos mis
mos personajes todo preci
sión y rapidez a la hora de 
matar, eligen luego la via 
lenta a la hora de ser muer
tos, si es que fuera posible 
matarlos.

En fin, "Asesinos" equi
vale a tiros, persecuciones, 
sangre... pero todo ello nos 
deja al final bastante fríos.

"Aladino"
18.0 0.- ENCUENTROS
19.30. - RECUERDOS DEL AYER
20,00.- LOS PERSONAJES DE 

LA SEMANA
20,30.- NUESTRA SEMANA EN 

SEGOVIA
21,00.- LA SEMANA EN CASTI

LLA Y LEON
21.30. - CINE DE DOMINGO: "Mil 

gritos tiene la noche"
23.00.- SEGOVIA DEPORTIVA
23.15. - EL MUNDO DEL MOTOR
23.45. - MUNDO TURISTICO
24.15. - EL MUNDO DEL MOTOR

SALA 2
Laborables: 7.30 tarde y 10,30 noche 
Sábadoydomingo: 5,7,30t.y 10.30n.

“DON JUAN
DE MARCO”

El mítico MARLON BRANDO, 
junto al seductor JOHNNY DEPP

SALA ZULOAGA
Laborables: 7,45 tarde y 10.45 noche 
Sábadoydomingo: 5.15, 7.45y 10.45

“ASESINOS”
Un asesino de elite quiere salir.

Otro quiere entrar. Frente a frente 
STALLONE y ANTONIO BANDERAS

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
CLASES A LOS 

POLITICOS PARA 
“SER NORMALES"

Los aspirantes con
servadores a un escaño 
recibirán lecciones de 
“cómo ser normal” y 
vestir y comportarse de 
modo desenfadado para 
tratar de ganar el favor 
de los electores, indica el 
diario londinense “The 
Times”. Los jóvenes as
pirantes a diputados, 33 
hombres y siete mujeres, 
se concentran este fin de 
semana en Heathrow, al 
oeste de Londres, para 
aprender cómo trans
formar su apariencia. A 
los asistentes a las leccio
nes, ideadas por el grupo 
del ala derecha conser
vadora “Way Forward”, 
se les ha pedido que acu
dan vestidos con ropa 
“informal, pero elegan
te” y los varones recibi
rán consejos sobre cómo 
ocultar sus ojeras con 
maquillaje o cómo depi
larse las cejas para pare
cer menos amenazantes. 
Las mujeres recibirán 
consejos sobre cómo 
dejar de lado las diade
mas de terciopelo o 
cómo llevar sujetadores 
de la talla adecuada. Se
gún la asesora de imagen 
Mary Spillane, quien 
impartirá los cursos, 
“los votantes sólo escu
chan el siete por ciento 
de lo que dicen los políti
cos, el resto es imagen”. 
Igualmente se les ense
ñará cómo evitar equi
vocaciones embarazosas 
y qué decir sobre cues
tiones polémicas tales 
como las drogas, la pros
titución o las madres 
solteras.

■ MISCELANEA ■

TELEFOTO EFE
Carmen Alborch, durante los actos en Guadalupe junto a Pasqual Maragall y Juan Carlos Rodríguez Ibarra.

La ministra clausuró las Jornadas Europeas de Cultura y Ocio

La prórroga de los Presupuestos 
no afecta a los planes de Cultura

La ministra de Cultura, Carmen Alborch, quien clausuró en 
Guadalupe las Jornadas Europeas de Cultura, Ocio y Turismo, 
manifestó que la prórroga de los Presupuestos del Estado para 1996 
no perjudicará a los proyectos y previsiones de su Departamento.

Guadalupe (Cáceres) (Efe).— 
“Nosotros venimos trabajando 
desde hace mucho tiempo con 
austeridad y transparencia, y va
mos a seguir aplicando esta po
lítica”, manifestó Alborch, 
quien añadió que “desde hace 
algún tiempo contábamos con la 
posibilidad de que no se aproba
ran los Presupuestos para el año 
próximo". La titular de Cultura 
recalcó que las líneas presupues
tarias y las prioridades de su 
Dxepartamento están muy cla
ras, y citó como ejemplo de esta 

previsión la suscripción de con
venios en materia de infraestruc
turas y conservación del patri
monio con las comunidades au
tónomas.

Respecto al contenido de las 
Jornadas Europeas de Cultura, 
Ocio y Turismo que se han veni
do desarrollando en el Monaste
rio de Guadalupe, la ministra 
manifestó que el turismo no debe 
suponer un deterioro del patri
monio histórico español. “Una 
cuestión es intensificar el turis
mo cultural y otra es la masifica- 

ción, que puede suponer un peli
gro, pero si se adoptan medidas 
armonizadoras no hay por qué 
degradar el patrimonio ni la con
vivencia”, aseguró.

El alcalde de Barcelona, Pas
cual Maragall, quien también in
tervino en la clausura de este en
cuentro, dijo que “el futuro de las 
ciudades depende de la competen
cia y a la vez de la colaboración en 
materia cultural”. Por su parte, el 
presidente de la Junta, Juan Carlos 
Rodríguez Ibarra, señaló que “Ex
tremadura se encuentra en estos 
momentos en una encrucijada de
cisiva, tras recorrer en diez años 
un trayecto que otras regiones y 
países han efectuado en mucho 
más tiempo”.

BURBUJAS

• El Ayuntamiento de 
Granada ofrecerá a Seve
ro Moto, líder de la opo
sición guineana, que en
carne al rey mago Balta
sar en la Cabalgata de Re
yes, según ha anunciado 
el alcalde de esta capital 
andaluza, Gabriel Díaz 
Berbel (PP). El alcalde 
explicó que con esta de
cisión pretende respaldar 
la labor que ejerce el líder 
del Partido del Progreso 
en “pro de la democrati
zación” de Guinea. Díaz 
Berbel señaló que en los 
próximos días intentará 
contactar con Severo 
Moto, que habitualmente 
reside en Madrid, para lo 
cual solicitará la media
ción de Javier Rúperez, 
portavoz de Asuntos Ex
teriores del PP. Además, 
el Ayuntamiento ofrece
rá al magistrado de la Au
diencia provincial de 
Granada Eduardo Rodrí
guez Cano y al deportista 
granadino Francisco Fer
nández Ochoa que encar
nen a Gaspar y Melchor, 
respectivamente.

• La Policía Municipal 
trasladó a la Casa de So
corro a tres hombres que 
resultaron heridos en una 
reyerta iniciada después 
de que dos de ellos recri
minaran al tercero que 
encendiera un cigarrillo 
en una estación de Metro 
de Madrid. Según fuentes 
de dicho Cuerpo, los he
chos ocurrieron en el ves
tíbulo de la estación, jun
to a las taquillas. La pelea 
obligó a la intervención 
de agentes de la Policía 
Municipal, que traslada
ron a los tres a un centro 
médico, donde fueron 
atendidos de las heridas 
que se produjeron por di
versos golpes.

■ HOY NO ES FIESTA ...

Advierten de una nueva y más 
peligrosa epidemia de sida

■ VISTO Y NO VISTO____  -

Viena (Efe).— Varios es
pecialistas han advertido del 
peligro de una nueva y más 
peligrosa epidemia de Sida 
causada por subtipos del vi
rus HIV-1 que infecta a los 
turistas que van a Asia en 
busca de sexo fácil. “En el 
caso del subtipo E, el peligro 
de infectarse tras un sólo 
contacto sexual con otra per
sona es diez veces mayor que 
en el del subtipo B, mucho 
más extendido” en Europa, 
afirma Manfred Dierich, del 
Instituto de Higiene de la 
Universidad de Innsbruck.

Según los epidemiólogos 
austríacos, como Chistian 
Kunz, de la Universidad de 
Viena, en Asia se están pro
pagando subtipos del HIV-I 
que se transmiten mucho 
más fácilmente en los con
tactos íntimos entre personas 
de distinto sexo. “En el caso

del HIV-1 B, el más extendi
do en Austria, la concentra
ción de virus en el líquido de 
la vagina de la mujer no es 
tan alta como en el esperma, 
lo que da en principio a los 
varones heterosexuales cier
ta seguridad", afirma Nor- 
bert Vetter, del Centro de 
Enfermedades Pulmonares 
de Viena. “Sin embargo, 
cuando está en juego el sub
tipo E, no hay seguridad po
sible”, señala el experto, se
gún el cual bastan pequeñas 
concentraciones en la vagina 
para contagiar al varón.

En las pruebas del Sida que 
se practican no se busca hasta 
ahora ese segundo subtipo 
porque sería “demasiado cos
toso para los pocos casos que 
hay de momento”, según el 
doctor Jcan-P. Klein, pero lo 
importante es tomar medidas 
antes de que sea tarde.

PARA QUE SE ENTEREN.— Los conductores que pasan habilualmcntc por el Paseo de los Tilos 
pasan por ser los más informados de la ciudad. Hasta seis señales de tráfico se concentran en un reducido 
espacio a la entrada del pasco, lo que acumula un volumen informativo que requiere una especial atención 
por parte del conductor para ver cual de ellas puede afectarle. En cualquier caso sólo parecen referirse a 
vehículos pesados, lo que limita bastante sus prohibiciones.— (Foto: Juun Martín).
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